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Ciclo de preços da 
arroba do boi muda de 
baixa para alta

Obra de R$ 130 mi deverá ter Edital de 
licitação publicado nos próximos dias
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ECONOMIA 7

O Ministério da Educação receberá até o próxi-
mo sábado (30) os registros pelos municípios das 
condicionalidades para recebimento dos recursos 
relativos à complementação do Valor Aluno Ano 
por Resultado (VAAR) do Fundeb. 

Mostra Gastrô de Grão 
Mogol será promovida 
neste sábado (30/9)

Municípios têm até 
sábado (30) para 
estarem aptos a receber 
recursos do Fundeb

POLÍTICA 3

REGIONAL 4

CIDADE 7
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O No Setembro Verde, mês dedicado a conscientização 
da doação de órgãos, a Comissão Intra-Hospitalar para 
Doação de Órgãos e Tecidos para Transplantes (CIH-
DOTT) do Hospital Dilson Godinho (HDG) realizou na 
manhã dessa quarta-feira (27/9), Dia Nacional da Doação 
de Órgãos, blitz educativa entre os colaboradores, cha-
mando a atenção para a importância da doação de órgãos 
e o fato da família estar ciente da vontade do doador.

HDG chama atenção para a importância da doação 
de órgãos

União das entidades de classe manifesta 
contra o aumento da carga tributária
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CIDADE 7

A água potável e de qualidade, tão esperada 
na região do semiárido mineiro, chegou às comu-
nidades rurais da cidade de Pai Pedro, no Norte 
de Minas. Graças ao Programa Água Doce (PAD), 
coordenado pela Semad em Minas Gerais, foi 
inaugurado o sistema de tratamento da água na 
comunidade Mirante, que vai beneficiar 127 famí-
lias, cerca de 500 habitantes da região.  

Recebi a grande notícia de que o edital de licitação para recapeamento asfáltico da MGC-496, que passa pelos municípios 
de Corinto, Lassance, Várzea da Palma e Pirapora, deve sair no próximo sábado. É uma obra fundamental para a região, e estou 
empenhado, junto ao governador Romeu Zema, ao vice-governador Matheus Simões, para que ela se torne realidade.

Sistema de tratamento 
de água é inaugurado em 
comunidades de Pai 
Pedro

A Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Montes Claros (ACI), 
a Câmara de Dirigentes Lojistas de Montes Claros (CDL), a Federação das 
Indústrias de Minas Gerais (Fiemg - Regional Norte) e a Sociedade Rural de 
Montes Claros se manifestam contra o aumento da carga tributária prevista 
pelo Projeto de Lei nº 1295/ 2023, através de ofício enviado a todos os depu-
tados estaduais e ao governador Romeu Zema. 

AGRONEGÓCIO 9

ASSOCIAÇÃO PRESENTE

A Associação Presente lança na segunda-
-feira (2) a campanha anual Outubro Rosa, 
marcando um mês de ações dedicadas à 
conscientização sobre o câncer de mama 
e à promoção do diagnóstico precoce. O 
lançamento oficial será a partir das 17h, no 
Parque Sagarana. 

Associação Presente lança campanha na 
segunda-feira com diversos eventos
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Em pouco mais de um ano, o 
Brasil realizará novas eleições mu-
nicipais. Marcada para o dia 6 de 
outubro de 2024, a disputa que 
definirá os próximos mandatos 
de prefeitos e vereadores bate às 
nossas portas com características 
muito particulares.

Ao contrário do que se observa 
em eleições para a presidência ou 
para os governos dos estados, o 
processo ideológico perde força 
em eleições municipais. As es-
colhas de prefeito e vereadores 
têm impacto direto no cotidiano 
das cidades e o eleitorado tende 
a se sentir inseguro para apostar 
em grandes mudanças, o que fa-
vorece os políticos que já ocupam 
cargos públicos.

O conservadorismo em elei-
ções municipais pode ser confir-
mado pelos números. Vejamos 
que, em 2020, 63% dos prefeitos 
que tentaram a reeleição no país 
conseguiram a vitória. Dados da 
Confederação Nacional dos Mu-
nicípios (CNM) mostram que, em 
2000 e 2004, o índice de reelei-
ção de prefeitos foi de 58% em 
todo país, chegando a 67% em 
2008. Em 2012, o percentual foi 

de 55% e apenas em 2016 é que 
observamos uma situação de ex-
ceção, com taxa de reeleição de 
47%, explicada pelo desgaste da 
classe política em razão do impea-
chment de Dilma Rousseff.

A reeleição é, portanto, uma 
tendência, embora não seja uma 
regra. A máquina pública, por si 
só, não garante a vitória, como fi-
cou claro, por exemplo, nos casos 
recentes dos ex-prefeitos Nelson 
Marchezan, de Porto Alegre, e So-
corro Neri, de Rio Branco.

Também não ganhará a elei-
ção aquele candidato que apostar 
apenas na onda da polarização 
como trunfo eleitoral. Em 2020, 
o eleitor mostrou-se cansado dos 
discursos de ódio e intolerância, 
tanto pró-Bolsonaro, quanto pró-
-Lula, sendo que o PT reduziu 
o número de prefeituras e Bol-
sonaro elegeu apenas 10 de 45 
vereadores a quem apoiou pu-
blicamente. Em 2024, legendas 
e candidatos precisarão de cria-
tividade para se aproximarem do 
eleitor.

Um dos maiores desafios que 
se apresentam para o próximo 
ano é justamente o distanciamen-

to de uma considerável parcela da 
população, cada vez mais desin-
teressada pelo processo eleitoral. 
Dentro deste cenário, os jovens 
merecem ser observados mais 
atentamente. Em 2022, o Brasil 
chegou a 2,1 milhões de eleitores 
na faixa de 16 e 7 anos, contra 
1,4 milhão em 2018. Apesar do 
aumento significativo, as estatís-
ticas sobre o eleitorado jovem 
ainda se mostram baixas. Para se 
ter uma ideia, em 1992, mais de 
3,2 milhões de jovens menores de 
18 anos tiraram o título de eleitor. 
Portanto, os números atuais ain-
da são inferiores aos de 30 anos 
atrás, demonstrando que, hoje, 
este público possui interesses 
diferentes, que precisam ser com-
preendidos pela classe política.

As mulheres também devem 
ser olhadas com maior atenção. 
Estatísticas divulgadas pelo Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) em 
julho de 2022 mostraram que as 
mulheres representavam 52,65% 
do eleitorado. Apesar disso, o 
Brasil elegeu apenas duas gover-
nadoras, quatro senadoras e 91 
deputadas federais que represen-
tam 17,7% do total de 513 cadei-

WILSON PEDROSO
CONSULTOR ELEITORAL COM MBA NAS ÁREAS DE GESTÃO E MARKETING

JOÃO CARLOS LOEBENS
PROFESSOR, AUDITOR FISCAL E INTEGRANTE DO INSTITUTO JUSTIÇA FISCAL (IJF)

TATIANA PIMENTA
FUNDADORA E CEO DA VITTUDE

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS 

E FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

Eleições de 2024: um olhar sobre o 
passado para traçar o futuro

Super-ricos não pagam... vão pagar? (Parte 2) 

Violência doméstica: por que sua 
empresa precisa se posicionar

Uma nação, vários Brasis (Parte 3)

A arrecadação prevista sobre os 
rendimentos desses fundos fechados 
dos super-ricos é de R$ 24 bilhões 
até 2026, que daria para financiar, 
por exemplo, 30% do Minha Casa 
Minha Vida. É uma iniciativa impor-
tante para reduzir desigualdades 
nesse nosso país, o mais desigual do 
mundo!

A segunda medida é um Projeto 
de Lei para tributar os rendimentos 
de capital aplicado em países deno-
minados “paraísos fiscais”, que eu 
prefiro chamar de países “esconde-
rijos fisco-criminais”, como Suíça, 
Ilhas Cayman, Luxemburgo e Emira-
dos Árabes. O principal produto fi-
nanceiro que esses países vendem é 

a ocultação de dinheiro/patrimônio, 
normalmente de origem ilícita (di-
nheiro de roubo, tráfico, corrupção/
sonegação/desvios), e principalmen-
te escondem esses recursos para 
possibilitar que os donos super-ricos 
possam fugir da obrigação de pagar 
impostos no país de origem, como 
os demais cidadãos são obrigados a 

pagar.
No chamado “PL das Offshores 

e Trusts”, a proposta é taxar os ren-
dimentos do capital de brasileiros 
aplicado no exterior com alíquotas 
progressivas de zero a 22,5%. A mé-
dia mundial é 30 a 40%. Só o Brasil 
não cobra!

Essas duas medidas podem ser 

consideradas um começo para a 
justiça fiscal, para mudar essa regra 
brasileira ruim e inconstitucional do 
“quanto mais rico menos imposto 
paga”. A Constituição diz que a tri-
butação sobre a renda deve ser uni-
versal e progressiva.

No Congresso Nacional, os su-
per-ricos têm muitos representantes! 

E é justamente o Congresso, através 
dos Deputados e Senadores, que 
precisa aprovar essas medidas. E 
então, os super-ricos pagarão algo 
de imposto de renda sobre os seus 
rendimentos/salários dessas aplica-
ções específicas? Vai depender do 
Congresso, vai depender do seu De-
putado e do seu Senador.

Assim como as escolas são a rede 
de proteção infanto-juvenil nos ca-
sos de violência doméstica, as em-
presas devem ocupar esse espaço 
de rede de proteção às mulheres 

Problema histórico no Brasil, a 
violência doméstica contra a mu-
lher está, infelizmente, longe de 
uma solução. A Lei Maria da Penha 
(11.340/2006) completa 17 anos 
neste mês de agosto, mas, apesar 
da proteção legal, não há motivos 
para comemorar: 245.713 casos de 
violência doméstica foram registra-
dos em 2022, mas um levantamento 
do Fórum Brasileiro de Segurança 
Pública estima que o número real é 
muito maior: a violência doméstica 
atingiu pelo menos 18,6 milhões 
de mulheres no ano passado. Por 
medo do agressor, a subnotificação 
de casos infelizmente é uma reali-
dade.

O tema ainda é tabu em muitas 
empresas. Algumas usam o argu-

mento de “não poder interferir” na 
vida privada dos funcionários, para 
não se posicionar claramente sobre 
o assunto. O fato é que mulheres 
que sofrem violência doméstica vão 
encontrar justamente no trabalho a 
independência financeira necessá-
ria para sair daquele ciclo de violên-
cia e seguir em frente. 

Assim como as escolas atuam na 
rede de proteção infanto-juvenil, é 
este também o papel que as empre-
sas devem ocupar, como rede de 
proteção das mulheres vítimas de 
violência. Não é mais possível lavar 
as mãos para essa responsabilida-
de corporativa e social.

Por quais outros motivos sua 
empresa precisa se posicionar a 
respeito do tema?

- Para dar a segurança e o aco-
lhimento necessários à colabora-
dora vítima de violência domés-
tica.

- Para ajudar na conscientiza-
ção e educação sobre o problema. 
Muitas pessoas acreditam que vio-
lência doméstica é apenas agres-
são física, quando na verdade são 
cinco os tipos de ameaças previs-
tas na Lei: além da física, existem 
as violências psicológica, moral, 
sexual e patrimonial. Em todos os 
casos, a vítima precisa lidar com 
transtornos de ordem moral e 
emocional.

- Para reforçar o posiciona-
mento contra a violência domés-
tica perante a sociedade, os fun-
cionários, clientes, fornecedores 
e todos os atores envolvidos na 
cadeia. Lembrando que esse posi-
cionamento deve ser autêntico e 
consistente com os valores e prin-
cípios e as práticas do dia a dia.

- Para acolher os funcionários 
que são vítimas diretas ou indi-
retas da situação. É claro que ter 
uma colega de equipe passando 

por um processo desses é algo 
que atinge diretamente todas 
as outras pessoas do time. Além 
disso, ao se posicionar de forma 
clara sobre o tema, o ambiente de 
trabalho torna-se mais solidário e 
seguro, o que afeta positivamente 
o bem-estar e a segurança psicoló-
gica de todos.

- Para exercer sua cidadania 
corporativa, se engajando em 
questões sociais e contribuindo 
para a solução desse problema.

- Para atuar como um agente 
catalisador de políticas públicas, fa-
zendo por exemplo advocacia para 
promover mudanças sociais.

Agora que entendemos os mo-
tivos pelos quais sua empresa deve 
se posicionar, vamos revelar alguns 
passos sobre como ela deve fazer 
isso:

- Pra início de conversa, é es-

sencial contar com o apoio da alta 
liderança, idealmente da pessoa 
que ocupa o cargo de CEO ou pre-
sidente. Um posicionamento claro 
do(a) próprio(a) líder da organi-
zação contra a violência doméstica 
tem um efeito em cascata positivo 
nos gestores, líderes e em todas as 
equipes. 

- É vital iniciar o letramento 
dos funcionários, por meio de 
campanhas de comunicação de 
diversos tipos: workshops, pales-
tras, comunicação interna. Mas 
lembre-se: a comunicação deve 
ser exaustiva. Um só treinamento 
não esgota o assunto.

- Pela criação de um canal de 
denúncias, com processos claros 
para receber e apurar denúncias, 
seja da vítima, ou também de co-
legas e do gestor. É comum a víti-
ma se sentir intimidada e insegura 
para fazer isso sozinha.

- Fornecendo recursos e infor-

mações para apoiar a vítima, seja 
com a indicação de organizações 
locais especializadas em violência 
doméstica ou serviços de aconse-
lhamento.

- Oferecendo apoio financeiro 
direto às mulheres que estejam 
enfrentando essa situação, como 
auxílio para tratamento médi-
co, atendimento psicológico, ou 
apoio jurídico. É vital dar a ga-
rantia de que a pessoa continuará 
empregada, pois a independência 
financeira é uma das condições fun-
damentais para que ela possa en-
contrar uma saída sustentável para 
a situação.

Para finalizar, é importante lem-
brar que um posicionamento claro 
a respeito dessa pauta abre espaço 
para a discussão e resolução de ou-
tros problemas corporativos, como 
o assédio sexual contra as mulheres 
ou o assédio moral de uma maneira 
mais ampla. 

Se não quiser continuar a ser 
o país das oportunidades perdi-
das, o Brasil precisa discutir com 
urgência pontos preocupantes da 
reforma em curso. É fundamental 
que a definição das alíquotas seja 
definida em até seis meses após a 
aprovação final, para garantir se-
gurança jurídica, com a inclusão 
do teto no texto constitucional.

A urgência também é neces-
sária para a definição do novo 
tributo – já aprovado na Câmara 
-, que incidirá sobre bens e pro-
dutos nocivos à saúde e ao meio 
ambiente. Sua abrangência e alí-

quota máxima precisam ser inclu-
ídas no texto a ser aprovado no 
Senado.

O fatiamento da reforma e a 
indefinição sobre alíquotas impe-
de que se saiba, ainda em 2023, 
qual será exatamente a carga tri-
butária bruta a vigorar no país, 
hoje correspondente a 33,91% 
do Produto Interno Bruto (PIB). 
Assim, seria oportuno estabelecer 
a proibição de criação de novos 
tributos e da elevação da carga 
tributária acima de 34,2% a 34,5% 
do PIB.

Ainda no campo da reforma 

tributária, há o Brasil que se 
constitui em uma República Fe-
derativa e o Brasil que destina 
para a União a enorme maioria 
das receitas tributárias, reservan-
do participação pequena para 
Estados e Municípios. A reforma 
tributária caminha no sentido 
de perpetuar, e até ampliar, essa 
distorção, pois estima em aumen-
tar as receitas da União em mais 
de R$ 130 bilhões/ano. E, pior, 
tudo sendo encaminhado pelo 
Executivo por meio de Medidas 
Provisórias e projetos de lei em 
vez de ser objeto de Proposta de 

Emenda Constitucional (PEC), 
pela qual as medidas poderiam 
ser mais profundamente discuti-
das, prestigiando-se o Congresso 
e a sociedade civil.

Temos o Brasil que alardeia 
o esforço para recompor o salá-
rio mínimo e o Brasil que pune 
os trabalhadores, profissionais 
autônomos, aposentados e pen-
sionistas por meio da tributação 
sobre inflação ao não corrigir 
anualmente (pelo índice inflacio-
nário) as tabelas do Imposto de 
Renda da Pessoa Física e das apo-
sentadorias e pensões pagas pelo 

INSS. Se a correção fosse aplicada 
nesses moldes, 93% dos brasilei-
ros estariam isentos do Imposto 
de Renda e teríamos, por conse-
quência, o maior projeto social 
da nação. Um país que mantém 
taxação elevadíssima sobre em-
pregos, onerando estados, muni-
cípios, empresas e trabalhadores, 
impedindo, dessa forma, o au-
mento do nível de emprego e da 
remuneração dos trabalhadores e 
do funcionalismo público.

Basta ver que, no caso de uma 
empresa não optante pelo Sim-
ples, recaem 67,22% de encargos 

sobre o salário pago a um empre-
gado mensalista. Sobre o salário/
hora, os encargos são ainda maio-
res e chegam a 95,22%. A situação 
é perversa.

Um trabalhador registrado com 
salário mensal de R$ 5.000,00 tem 
R$ 525,95 descontados em folha de 
contribuição do INSS, além de mais 
R$ 354,94 de Imposto de Renda re-
tido na fonte. Seu salário líquido, 
então, cai para R$ 4.119,11.  Ou 
seja: o governo fica com 17,62% do 
salário desse trabalhador, a quem 
caberá, ao final, apenas 82,38% de 
seu salário bruto.

ras da Câmara. Os resultados são 
tímidos, considerando-se o alto 
potencial de decisão feminina, e 
indicam que os partidos brasilei-
ros estão fracassando no desen-
volvimento de estratégias que 
tragam as mulheres para o centro 

das discussões sobre política.
Todo esse conjunto de dados 

sobre as disputas eleitorais nos 
fornecem informações importan-
tes que não podem ser ignoradas, 
ao contrário, devem ser analisa-
das para compreensão do país. 

Avaliar o passado é fundamental 
para traçar o futuro.

Que em 2024 continuemos 
avançando no exercício da cida-
dania e no fortalecimento da De-
mocracia.
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Obra de R$ 130 mi deverá ter Edital de 
licitação publicado nos próximos dias

Municípios têm até sábado (30) para estarem 
aptos a receber recursos do Fundeb

Com sugestões, auditores do TCU veem 
impacto positivo da reforma tributária

Política Estadual pela Primeira Infância 
recebe aval de Comissão
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Novo Fundeb deve gerar cerca de R$ 1,9 bilhão para os municípios em 2024

Recebi a grande notícia de que o 
edital de licitação para recapeamen-
to asfáltico da MGC-496, que passa 
pelos municípios de Corinto, Las-
sance, Várzea da Palma e Pirapora, 
deve sair no próximo sábado.

É uma obra fundamental para a 
região, e estou empenhado, junto 
ao governador Romeu Zema, ao 
vice-governador Matheus Simões, 
para que ela se torne realidade. O 
Governo do Estado fez o projeto 
da recuperação da estrada e alocou 
R$130 milhões, de modo a garantir a 
melhoria da MGC.

Assim que o edital sair, as empre-
sas interessadas poderão encami-
nhar as propostas. Seguirei acompa-
nhando cada etapa desse processo e 
agradeço o apoio dos prefeitos, ve-
readores, lideranças e da população 
nessa luta.

O Ministério da Educação receberá 
até o próximo sábado (30) os registros 
pelos municípios das condicionalida-
des para recebimento dos recursos 
relativos à complementação do Valor 
Aluno Ano por Resultado ( VAAR) do 
Fundeb. 

A projeção de receitas trazida pela 
Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
do Governo do Estado para o ano de 
2024 aponta que esse novo ordena-
mento de recursos vai permitir que 
mais de R$ 1,9 bilhão sejam repassados 
pela União a estados e municípios com 
base na melhoria da gestão das escolas 
e na redução das desigualdades educa-
cionais.

Em Minas Gerais, a Secretaria de 
Estado de Educação deverá informar a 
aprovação da Lei 24.431, de 2023, ori-
ginada do Projeto de Lei (PL) 3.903/22, 

votado pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), no final de agos-
to.

Em todo o país, a ALMG foi o único 
Parlamento a propor o ajuste. Nos de-
mais estados, a iniciativa foi dos Pode-
res executivos estaduais.

Registro deve ser feito por todos os 
entes federados

Os municípios deverão comprovar 
duas condicionalidades previstas na Lei 
Federal 14.113, de 2020, assim como 
a evolução dos indicadores de atendi-
mento e de melhoria de aprendizagens 
com redução das desigualdades.

As condicionalidades I e V exigidas 
para recebimento da complementação 
do VAAR deverão ser registradas pelos 
dirigentes municipais de educação no 
Sistema Integrado de Monitoramento 
Execução e Controle (Simec), a saber:

- provimento do cargo ou função de 
gestor escolar de acordo com critérios 
técnicos de mérito e desempenho ou a 
partir da escolha realizada com a parti-
cipação da comunidade escolar dentre 
candidatos aprovados previamente em 
avaliação de mérito e desempenho.

- referenciais curriculares alinhados 
à Base Nacional Comum Curricular, 
aprovados nos termos do respectivo sis-
tema de ensino.

A condicionalidade IV, que se refere 
à comprovação do regime de colabora-
ção entre Estado e municípios, forma-
lizado em legislação estadual sobre a 
distribuição do ICMS, será informada 
pelos estados.

Outras orientações sobre como en-
trar no sistema e cadastrar as informa-
ções estão em cartilha publicada pelo 
MEC. (Portal ALMG)

    MGC-496

Na fase final dos debates e das 
contribuições para o projeto da nova 
reforma tributária (PEC 45/2019), o 
relator do texto, senador Eduardo 
Braga (MDB-AM), recebeu do Tri-
bunal de Contas da União (TCU) 
um relatório de avaliação do texto. 
O TCU avaliou riscos de natureza 
econômica e jurídica e apresentou 
sugestões. A conclusão do estudo é 
de que o impacto da reforma será 
positivo no crescimento da econo-
mia, mas há preocupação com as 
exceções à alíquota padrão.

“Essa é uma opinião técnica ava-
lizada, independente, que referenda 
dados, caminhos e sugere melhorias 
no texto. Isso vai ser muito impor-
tante para a avaliação do Senado, 

agora que nós estamos na fase, a 
partir de hoje [28/9], da elaboração 
do relatório”, afirmou Braga, ao 
lembrar que mais de 250 emendas 
já foram apresentadas ao texto da 
reforma aprovado pela Câmara.

A previsão inicial era de que o re-
latório fosse apresentado no dia 4 de 
outubro, mas o prazo foi ampliado 
para permitir uma maior negociação 
de pontos do texto. A nova previsão 
é de que o relatório será entregue 
no dia 20 de outubro. Após o encon-
tro no TCU, Braga confirmou que o 
texto trará um limite para a carga de 
impostos. Caso esse limite seja ultra-
passado, haverá redução de alíquo-
tas no ano seguinte.

“Nós estamos, em conjunto com 

o Tribunal de Contas da União, em 
conjunto com o Ministério da Fazen-
da, avaliando exatamente o tamanho 
dessa trava e de que forma esta re-
dação deve ser elaborada para que 
nós tenhamos segurança jurídica e 
transparência no que vamos fazer, 
para dar absoluta tranquilidade ao 
contribuinte e ao setor produtivo 
brasileiro. Essa é uma questão que o 
Senado da República vê com muita 
preocupação para garantir a neutra-
lidade da reforma tributária”, escla-
receu.

Relatório

O grupo de trabalho do TCU 
atuou entre os meses de julho e 

setembro e concentrou as análi-
ses em três dimensões: impactos 
econômicos e fiscais da reforma 
tributária; estimativa da alíquota 
e das exceções do Imposto sobre 
Operações com Bens e Serviços 
(IBS) e Contribuição sobre Bens e 
Serviços (CBS); e governança do 
Conselho Federativo do IBS.

O possível impacto da PEC foi 
analisado em vários setores eco-
nômicos, e a conclusão foi de que 
deve haver ganhos em todos eles, 
em intensidades diferentes. De 
acordo com o estudo, no entan-
to, as exceções à alíquota padrão 
afetam o crescimento e, por isso, 
podem reduzir o impacto positivo 
compartilhado. Uma das suges-

tões do relatório é incluir no tex-
to um dispositivo para determinar 
que as exceções à alíquota padrão 
serão submetidas a avaliações 
anuais de custo-benefício entre 
2026 e 2033 para que o Congres-
so avalie se vale a pena mantê-las.

Um dos principais pontos da 
reforma é o novo Imposto sobre 
o Valor Agregado (IVA), que inci-
diria em todas as etapas da pro-
dução, até o consumidor final. 
Atualmente, segundo o TCU, 174 
países adotam o IVA ao redor do 
mundo. O estudo aponta que, 
mesmo nos piores cenários simu-
lados, nenhum setor da economia 
seria prejudicado com a imple-
mentação desse imposto com 

base ampla, alíquota única e sem 
isenções.

Quanto aos impactos nos en-
tes federados, o tribunal de contas 
avaliou que a reforma beneficiará 
78% das 27 unidades da Federação, 
inclusive as 12 que possuem menor 
PIB per capita. Avaliou ainda que, 
em relação aos municípios, é pro-
vável que nenhuma capital tenha 
queda de arrecadação em algum 
momento da transição, conside-
rando um cenário pessimista no 
que diz respeito ao crescimento da 
economia.  Ainda segundo a análise 
do TCU, 32 municípios muito ricos 
correm o risco de ter queda de ar-
recadação. (Agência Senado com 
informações do TCU)

A Comissão do Trabalho, da 
Previdência e da Assistência Social 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) aprovou, em reu-
nião nessa quinta-feira (28), pare-
cer favorável de 1º turno ao Projeto 
de Lei (PL) 2.915/21, do deputado 
Doutor Jean Freire (PT). A proposi-
ção institui a Política Estadual pela 
Primeira Infância e cria o Comitê 
Estadual Intersetorial de Políticas 
Públicas pela Primeira Infância de 
Minas Gerais.

O parecer do relator, deputado 
Betão (PT), que também preside 
o colegiado, foi pela aprovação da 
matéria na forma de um novo texto 
(substitutivo nº 1), que apresentou, 
com a incorporação das emendas 1 
a 5 e rejeição da emenda 6, todas 
apresentadas pela Comissão de 

Constituição e Justiça (CCJ), que 
analisou a proposição anteriormen-
te.

Agora, o PL 2.915/21 segue para 
análise da Comissão de Fiscalização 
Financeira e Orçamentária (FFO) 
antes de ser votado de forma pre-
liminar (1º turno) pelo Plenário da 
ALMG. Tramitam anexados ao pro-
jeto, devido à semelhança de con-
teúdos, os PLs 393/23, de Ana Paula 
Siqueira (Rede), e 1.058/23, de Alê 
Portela (PL).

A primeira infância foi definida 
na Lei Federal 13.257, de 2016, o 
chamado Marco Legal pela Primei-
ra Infância, como o período que 
compreende os primeiros 72 meses 
de vida (seis anos) da criança. O Es-
tatuto da Criança e do Adolescente 
também instituiu a proteção inte-

gral para a criança e a tornou cidadã 
de pleno direito.

E o artigo 227 da Constituição 
Federal ainda acrescenta a obri-
gação de resguardar a criança “de 
toda forma de negligência, discrimi-
nação, exploração, violência, cruel-
dade e opressão”.

Direito a crescer em ambiente 
saudável

Segundo esclarece o parecer 
aprovado, a proposição estabelece 
princípios, diretrizes e competên-
cias para a formulação e implemen-
tação de políticas públicas para a 
primeira infância pelo Estado, com 
objetivo de garantir à criança seu 
desenvolvimento integral e o reco-
nhecimento como sujeito de direi-
tos e como cidadã.

O parecer aprovado lembra ain-

da que, segundo pesquisa do Cen-
tro de Desenvolvimento Infantil, da 
Universidade de Harvard, publicada 
em 2020, a criança que vive em um 
ambiente saudável, com relacio-
namentos de apoio e rotinas con-
sistentes, tem mais chances de se 
desenvolver biológica e emocional-
mente de maneira adequada.

Por outro lado, quando a crian-
ça passa por grandes adversidades 
no início da vida, essa experiência 
tende a sobrecarregar e até mesmo 
a interromper o “sistema cardiome-
tabólico”, o que pode levar a mau 
desempenho na escola e na profis-
são, altas taxas de criminalidade e 
aumento nos custos de saúde, no 
longo prazo.

O projeto estabelece ainda, con-
forme o parecer, que as secretarias 

estaduais e outros órgãos responsá-
veis pelo atendimento da criança na 
primeira infância destacarão os re-
cursos para financiamento das po-
líticas públicas e consolidarão essas 
informações em única rubrica.

Além disso, dispõe sobre a obri-
gatoriedade do Estado de informar 
sobre os recursos aplicados nas po-
líticas públicas voltadas para a pri-
meira infância.

EMENDAS ACATADAS
 OU REJEITADAS

Por fim, as emendas propostas 
pela CCJ e absorvidas pelo novo 
texto da proposição tinham o ob-
jetivo apenas de adaptá-lo para 
não invadir as competências do 
Executivo.

Já a emenda rejeitada propôs 
acrescentar dispositivo ao projeto 
para determinar como atribuição 
do poder público regular o acesso 
a diversões e espetáculos públicos, 
informando sua natureza, os limi-
tes de faixas etárias recomendados, 
locais e horários inadequados para 
sua exibição, além de estabelecer 
o direito dos pais de conhecer o 
processo pedagógico e participar 
da definição das propostas educa-
cionais e culturais.

“Entendemos que o seu conte-
údo (desta emenda), além de não 
contribuir para a proteção da crian-
ça de 0 a 6 anos, atenta contra a 
diversidade e pluralidade culturais 
recomendadas para a educação das 
crianças desde a primeira infância”, 
sentenciou. (Portal ALMG)



Montes Claros, sexta-feira, 29.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

S
E

M
A

D
/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

4 RegiOnal

Sistema de tratamento de água é 
inaugurado em comunidades de Pai Pedro

Mostra Gastrô de Grão Mogol será promovida neste 
sábado (30/9)

AMM reúne consórcios 
de urgência e emergência 
com secretário estadual de 
Saúde
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38 99889-7563
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Para valorizar a gastronomia e 
fomentar o turismo no Norte de 
Minas, será realizada, neste sábado 
(30), a Mostra Gastrô em Grão Mo-
gol. Com entrada gratuita, o evento 
tem início às 16h, no Largo Beira-
-Rio, no Centro da cidade. A realiza-
ção é da Prefeitura de Grão Mogol 
em parceria com o Sebrae Minas.

Durante o evento, cerca de 15 
empreendedores de alimentação 
que participaram do programa Pre-
para Gastronomia - iniciativa do 
Sebrae Minas que dá suporte em-
presarial aos pequenos negócios do 
segmento - vão comercializar pra-
tos com receitas exclusivas para a 
Mostra, e que foram desenvolvidos 

pelas consultorias do programa. Ao 
longo do último semestre, a iniciati-
va também ofereceu aos participan-
tes capacitações sobre precificação, 
marketing digital e gestão de negó-
cios.

“Por meio do Prepara Gastrono-
mia, queremos orientar os peque-
nos negócios de alimentação da 
cidade para que eles ofereçam um 
atendimento de qualidade aos par-
ticipantes do evento, e ainda, criem 
pratos que valorizem a culinária e 
a cultura local. Nossa expectativa é 
que a cada ano o evento atraia mais 
visitantes e contribua para a pro-
moção da gastronomia da região”, 
afirma o analista do Sebrae Minas 

Nesta quarta (27) de setembro, o 
presidente da Associação Mineira de 
Municípios (AMM) e prefeito de Co-
ronel Fabriciano, Dr. Marcos Vinicius, 
promoveu reunião entre o secretário 
de Estado de Saúde, Fábio Baccheretti 
e os presidentes e secretários execu-
tivos dos consórcios que gerenciam 
os serviços de urgência e emergência 
(SAMU) em Minas Gerais, na sede do 
BDMG, em Belo Horizonte. Também 
participou o secretário de Atenção Es-
pecializada à Saúde, do Ministério da 
Saúde, Helvécio Miranda Magalhães 
Junior. O objetivo foi apresentar es-
tudo sobre a situação financeira dos 
consórcios e pleitear condições para 
garantir sustentação ao funcionamen-
to dos serviços do SAMU em Minas 
Gerais.

O estudo apresenta concretas 
informações financeiras com valo-
res atualizados, apurados a partir da 
consolidação dos dados referentes ao 
custo unitário de cada um dos com-
ponentes do SAMU 192 Regional, 
apresentado por todos os consórcios 
mineiros. De acordo com os números 
apresentados, os municípios, que já 
arcam com parte dos recursos para o 
serviço, podem ver aumentar em mais 
de 60% seus gastos.

“Já fiz parte também como pre-
sidente de consórcio de urgência e 
emergência, e vimos a necessidade 
de fazer esse alinhamento, mostra-
mos para o secretário estadual de 
saúde e para o representante do Mi-
nistério de Saúde, que nós queremos 
simplesmente o equilíbrio financeiro 
para que o serviço não pare no esta-
do de Minas Gerais. E mesmo assim, 
demonstramos mais uma vez a impor-
tância que é o SAMU para a atenção 
de urgência e emergência em todo o 
território mineiro”, destacou o presi-

dente da AMM.
Para Dr. Marcos, há uma total con-

cordância sobre o processo qualifica-
do do SAMU em Minas Gerais, opera-
dos por consórcios, liderados pelos 
prefeitos, com secretários executivos 
compromissados e competentes, in-
dependente de bandeiras partidárias. 
As solicitações foram bem recebidas e 
serão levadas em consideração pelos 
governos estadual e federal.

O secretário do Ministério da 
Saúde, Helvécio Miranda Magalhães 
Junior, elogiou a iniciativa da AMM e 
a concordância da Secretaria de Es-
tado da Saúde, de buscar na ponta, 
onde as coisas acontecem, em um 
estado diverso, complexo e gigante 
como Minas Gerais, as experiên-
cias concretas para aperfeiçoar o 
SAMU no Brasil. “Levo daqui várias 
sugestões, todas pertinentes, para 
aperfeiçoarmos uma determinação 
clara do governo federal sobre os 
SAMUs no Brasil todo. Temos ple-
na concordância sobre o caminhar 
do consórcio em Minas Gerais”, 
disse. Fábio Baccheretti também 
elogiou a iniciativa e elogiou que 
os consórcio de SAMU são um mo-
delo de sucesso em Minas Gerais e 
que deve ser realmente reaplicado 
em outros estados. “E saímos aqui 
com bons encaminhamentos, com 
consenso que nós estamos indo no 
caminho certo. Então o estado de 
Minas está com o compromisso de 
rediscutir toda essa política para 
que a gente entregue ainda me-
lhor esse serviço para a população. 
Hoje nós estamos universalizando 
o SAMU, nós já estamos com 85 % 
do território coberto e chegaremos 
logo em 100% com o SAMU terres-
tre e SAMU aéreo”, destacou. (As-
com AMM)

NUNES MARQUES VOTA POR ABSOLVIÇÃO PARCIAL DE RÉU PELO 8/1

A água potável e de qualidade, 
tão esperada na região do semiári-
do mineiro, chegou às comunida-
des rurais da cidade de Pai Pedro, 
no Norte de Minas. Graças ao Pro-
grama Água Doce (PAD), coordena-
do pela Defesa Civil e Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (Semad) 
em Minas Gerais, foi inaugurado o 
sistema de tratamento da água na 
comunidade Mirante, que vai be-
neficiar 127 famílias, cerca de 500 
habitantes da região.  

Este é o 24º sistema implantado 
em Minas Gerais, por meio do PAD. 
Trata-se de uma estação de trata-
mento da água salobra do poço, 
que a torna adequada aos padrões 
de potabilidade para consumo hu-
mano. Por meio dessa tecnologia, 
cinco comunidades rurais em São 
Pedro (Vila Sudário, São Domin-
gos, Mirante, Lagoa dos Crentes e 
Pedra Branca) terão acesso à água 
potável, o que melhora a qualidade 
de vida da população local. 

A cerimônia de inauguração do 

sistema ocorreu na comunidade de 
Mirante e contou a presença de cer-
ca de 200 pessoas, entre elas mo-
radores, autoridades municipais e 
estaduais. Representando a Semad, 
esteve presente no evento o diretor 
de Abastecimento de Água e Esgo-
tamento Sanitário, Marco Túlio. 
Satisfeitos com a implantação da 
tecnologia, moradores relataram 
terem esperado por muito tempo 
para que essa necessidade fosse 
atendida.  

“Este programa é um exemplo 
de como podemos unir esforços 
para melhorar a qualidade de vida 
das pessoas e garantir o acesso a 
um recurso essencial, a água potá-
vel. Esse é o 24º sistema em opera-
ção em Minas e a nossa expectativa 
é de que, até dezembro, sejam 69 
concluídos”, comenta o subsecre-
tário de Gestão Ambiental e Sane-
amento, Rodrigo Franco.  

Sobre o PAD 

O Programa Água Doce é uma 

ação do Governo Federal, coorde-
nada pelo Ministério da Integração 
e do Desenvolvimento Regional, 
que visa estabelecer uma política 
pública permanente de acesso à 
água de qualidade para o consumo 
humano por meio do aproveita-
mento sustentável de águas subter-
râneas com a implantação e gestão 
de sistemas de dessalinização.  

Para execução em Minas Ge-
rais, o Estado firmou convênio 
com a União, por meio do qual 
são previstos recursos destinados 
à implantação dos sistemas no va-
lor de R$ 25.354.231,27 sendo R$ 
15.449.809,80 provenientes do mi-
nistério e R$ 9.904.421,47 disponi-
bilizados pelo Governo de Minas. 

O Programa é coordenado pela 
Semad, por meio da Subsecretaria 
de Gestão Ambiental e Saneamen-
to, e conta com núcleo de Gestão 
Estadual coordenado pela Defe-
sa Civil. Na fase I do PAD, são 69 
sistemas implantados. Para a Fase 
II, foram incluídos mais 30 siste-
mas, com investimento de R$ 9,3 

    AÇÃO BENEFICIA 500 PESSOAS

Esta é a 24º obra concluída em operação no semiárido mineiro para o acesso de 
água de qualidade, por meio do Programa Água Doce

Pedro Viana.
Neste ano, os pratos criados para 

a Mostra Gastrô têm como tema as 
quitandas feitas com ingredientes 

que remetem aos tempos do garim-
po, como milho, mandioca, goma, 
carne seca, frutas e outros produtos 
característicos.

Além da gastronomia, a progra-
mação do evento também inclui 
apresentações musicais com artistas 
regionais e aula-show com a chef de 

cozinha Bernadete Guimarães, que 
vai ensinar receitas usando ingre-
dientes típicos da região. (Agência 
Sebrae)

milhões, por meio de Acordo de 
Cooperação Técnica firmado entre 
ministério e o Estado.  

Ao todo, serão implantados 99 
Sistemas de Dessalinização, o que 
beneficiará 28 mil habitantes em 26 

municípios do semiárido mineiro. 
(Agência Minas)
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Após uma longa temporada de 
baixas sucessivas, a arroba do boi 
gordo para abate teve variações 
positivas na primeira quinzena de 
setembro. O indicador do Centro 
de Estudos Avançados em Econo-
mia Aplicada (Cepea) acumula alta 
de 14,26% neste mês até a quar-
ta-feira (27), quando a arroba em 
São Paulo foi cotada, em média, a 
R$ 228. A crescente demanda de 
carne para as festas de fim de ano 
e um recuo da oferta de animais, 
devido a melhora das pastagens, 
são apontados como fatores que 
podem estar por trás da reversão 
de tendência de preços.

Apesar da reação parcial do 
valor da arroba em setembro, no 
acumulado de 2023 (de dezem-
bro/22 a parcial de setembro/23), o 
Indicador CEPEA/B3 do boi gordo, 
estado de São Paulo, registra uma 
forte queda de preços, de 26,3%. 
“O Brasil continua exportando 
muito, mas mais da metade da ex-
portação de carne é pra China. E o 

preço pago atualmente pela China 
caiu cerca de 25% no ano. Além 
disso, o bom preço do bezerro nos 
anos anteriores animou os criado-
res que aumentaram a oferta de 
animais. Tudo isso contribuiu para 
a desvalorização da arroba do boi 
nos últimos meses”, explica o co-
ordenador estadual de Bovinocul-
tura da Emater-MG, Nauto Martins.

Vacas magras
Em Minas Gerais, de janeiro a 

agosto, foram exportadas 264 mil 
toneladas de carne, gerando US$ 
870 milhões, números que cor-
respondem às baixas de 25% no 
valor e 6,5% no volume exportado, 
no comparativo com o mesmo pe-
ríodo de 2022. As carnes bovinas 
lideram o comércio exterior no pe-
ríodo, registrando US$ 601 milhões 
e 129 mil toneladas, seguidas pelas 
suínas, com US$ 31 milhões e 14 
mil toneladas. A carne suína teve o 
melhor desempenho no intervalo, 
com avanço de 43%, e a novidade 
de o Uruguai ter ultrapassado Hong 

Kong como o maior parceiro co-
mercial na compra do produto.

Mas para o coordenador da 
Emater-MG, a curva de baixa da 
carne bovina mostrou uma inver-
são em setembro. “Acredito que a 
curva começa a subir novamente. 
O consumidor vem aproveitando a 
queda de preços da carne para con-
sumir mais e temos as festas de fim 
ano, que normalmente geram um 
aumento do consumo no último 
trimestre do ano. Hoje a arroba do 
boi está em torno de R$ 220, mas os 
analistas de mercado projetam um 
valor de R$ 230 a R$ 240 em maio 
de 2024”, argumenta Nauto. Já na 
B3, os vencimentos de contratos de 
2023 operam valendo de R$ 240 e 
R$ 242 a arroba. Atualmente, em 
Minas Gerais, o preço da arroba 
tem oscilado entre R$ 197 e R$ 207, 
segundo a Scot Consultoria.

OTIMISMO

Além das comemorações de 

Ciclo de preços da arroba do 
boi muda de baixa para alta

Dia Mundial de Combate à 
Raiva ressalta importância da 
prevenção da doença
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

CORAL CANARINHOS COMEMORA 50 ANOS

No mês em que se comemora o centenário de Itabirito, a Associação 
Cultural Coral Canarinhos de Itabirito celebra também os seus 50 anos 
e para marcar essa celebração, a instituição promoverá um grande es-
petáculo cênico musical gratuito, na Praça do Centenário, no próximo 
domingo, 01. Voarás é o nome do espetáculo que contará com a parti-
cipação de aproximadamente 250 artistas no palco, alunos e alunas da 
instituição, professores e atores convidados. Um espetáculo que através 
da música, gestos, cenas e sons falará sobre o tempo e percorrerá parte 
da trajetória da instituição. (O Liberal – Ouro Preto)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8949/canarinhos-de-itabirito-
-comemora-50-anos-com-grande-espetaculo

 
CAXAMBU CONVIDA MINISTRO

O Ministro do Turismo, Celso Sabino Oliveira, foi convidado pela 
Chefe da Central de Apoio ao Turista, Ana Cristina Ribeiro a visitar Ca-
xambu. O encontro foi na Abav Expo 2023, no Rio de Janeiro, evento do 
qual a secretaria de Turismo de Caxambu está participando.  Durante a 
reunião, ela apresentou ao ministro o material de divulgação do municí-
pio, destacando os atrativos turísticos, as belezas naturais e as opções de 
lazer que fazem de Caxambu um destino encantador para os visitantes. 
( Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/ministro-do-turismo-partici-
pa-de-evento-sobre-agencias-de-viagens-no-rio-de-janeiro-e-e-convida-
do-a-visitar-caxambu/

 
VARGINHA FAZ MONITORAMENTO VACINAL

A Secretaria Municipal de Saúde de Varginha, através do setor de epi-
demiologia, informa que os profissionais de saúde das Unidades Básicas 
que possuem sala de vacinas realizarão o monitoramento rápido de co-
bertura vacinal contra febre amarela nos bairros ao seu entorno. Cada 
unidade que possui sala de vacinas fará visitas domiciliares e terão que 
analisar 75 cartões de vacinas para verificar se as pessoas receberam as 
doses recomendadas. Eles terão disponível no momento da visita a vaci-
na contra a febre amarela para atualização dos cartões em atraso. (Gazeta 
de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/prefeitura-de-varginha-
-realiza-monitoramento-r%C3%A1pido-de-cobertura-vacinal-febre-
-amarela

 
UBERLÂNDIA RECEBE NOVOS ÔNIBUS

A Sorriso de Minas, uma das empresas que operam o serviço de trans-
porte público de Uberlândia, anunciou a integração de novos ônibus nas 
frotas que atendem as regiões Central, Oeste, Norte e Leste da cidade. 
De acordo com a empresa, foram adquiridos 21 novos ônibus. Do total, 
onze já estão em operação e o restante será implementado gradativa-
mente, de acordo com a demanda. De acordo com a Ubertrans, entidade 
responsável pelo transporte público municipal, a expectativa é inserir 61 
novos ônibus na frota da cidade. O investimento total será de mais de R$ 
50 milhões. ( Jornal de Uberlândia) https://diariodeuberlandia.com.br/
noticia/34445/transporte-publico-de-uberlandia-recebe-novos-onibus

 
ACASP AO COMPLETAR 24 ANOS

Na quarta-feira, na sede da Fiemg – Regional Centro-Oeste, a Associa-
ção Comunitária para Assuntos de Segurança Pública (Acasp), comemo-
rou o 24º ano de atuação. A entidade, ao longo de mais de duas décadas, 
repassou R$ 15 milhões para as instituições de segurança no município, 
homenageou diversos órgãos da imprensa, pelas parcerias na divulgação 
institucional da associação e nos fatos relevantes que envolvem a segu-
rança do município. (Portal Divinews – Divinópolis) https://divinews.
com/2023/09/27/acasp-ao-completar-24-anos-comemora-investimentos-
-de-mais-de-r-15-milhoes-na-seguranca-e-homenageia-imprensa-de-di-
vinopolis/

MANHUAÇU TEM RECURSOS DA SAÚDE

O governador Romeu Zema e o vice-governador Professor Mateus 
participaram da solenidade de assinatura simbólica do Termo Aditivo 
do Acordo do Fundo Estadual que regulamenta a transposição e trans-
ferência de saldos constantes e financeiros provenientes de repasses, 
parcerias e convênios firmados com a Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais até a data de 9 de maio de 2023. Manhuaçu está entre os 
municípios beneficiados. O Termo Aditivo do Acordo do Fundo Estadual 
vem para facilitar a gestão financeira dos municípios na área da Saúde, 
permitindo, por exemplo, o remanejamento de recursos que anterior-
mente eram “carimbados”. (Diário de Manhuaçu – Manhuaçu) https://
diariodemanhuacu.com.br/manhuacu-sera-beneficiada-pelo-termo-a-
ditivo-de-recursos-da-saude-assinado-pelo-governo-de-minas/

 
CAETÉ GANHA SALA DO EMPREENDEDOR

Na terça-feira, 26, o prefeito Lucas Coelho inaugurou um importante 
espaço para o fortalecimento do empreendedorismo local. Em parceria 
com a Jucemg, Sebrae e Aciac/CDL, foi aberta ao público a Sala Mineira 
do Empreendedor, um espaço voltado para novos negócios, registro em-
presarial e apoio à gestão de negócios de forma simplificada e desburo-
cratizada, além de inúmeros outros serviços. O objetivo da Sala Mineira 
é melhorar as condições de competitividade das empresas locais dentro 
do mercado, qualificar e preparar o setor de comércio e serviços para 
o desenvolvimento econômico que vem se apresentando no município 
nos últimos anos. ( Jornal Opinião – Caeté)

https://www.opiniaocaete.com.br/prefeito-inaugurou-a-sala-minei-
ra-do-empreendedor/
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Voarás acontece no domingo, na Praça do Centenário 
e reunirá mais de 250 pessoas no palco

Em setembro, o valor da arroba do boi acumula alta de mais 14%

Vacinação contra a raiva em animais de produção, como bovinos e equinos, 
é necessária para garantir a segurança do rebanho

fim de ano, a criação de empregos 
temporários e o recebimento do 
13º salário ajudam a impulsionar 
o consumo no país. A redução nas 
escalas de abate já é observada em 
muitos frigoríficos devido à deman-
da crescente no final do ano. O que 
também contribui para a sustenta-
ção de preços e uma possível alta 
é à diminuição na oferta de boiada 
desde agosto, devido às chuvas que 
melhoram as pastagens, ajudando o 
produtor a segurar os animais por 
mais tempo no pasto.

Outro dado positivo para o pro-
dutor é que o poder de compra do 
pecuarista melhorou devido à que-
da nos preços de insumos como o 
milho. Em Minas Gerais, segundo 
dados do Departamento Técnico da 
Emater-MG, a saca de 60 kg de mi-
lho passou de R$ 86 em dezembro 
de 2022 para cerca de R$ 53 reais 
atualmente. “O custo de produção 
ficou num patamar mais baixo, de-
vido à queda de grãos como o mi-
lho e a soja. Os pecuaristas também 
puderam adquirir bezerros para a 
recria por valores bem mais baixos 
que em anos anteriores. No entan-
to, a queda da receita da atividade 
foi bem maior que a diminuição do 
custo”, salienta Nauto.

Minas Gerais detém o 4º maior 
rebanho de bovinos do Brasil, com 
22,9 milhões de cabeças e exporta 
para 59 diferentes mercados. De 
acordo com 14ª edição do Panora-
ma do Comércio Exterior do Agro-
negócio de Minas Gerais, elabora-
da pela Secretaria de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento de Minas 
Gerais (Seapa) e lançada recente-
mente, a expectativa é de que as 
exportações continuem aquecidas, 
nos próximos anos, tendo em vista 
o cenário da retirada da vacina con-
tra a febre aftosa, que deixará de ser 
exigida, impactando positivamente 
a cadeia produtiva. (Agência Minas)

Nessa quinta-feira (28/9) é cele-
brado o Dia Mundial de Combate 
à Raiva. A data visa conscientizar 
e alertar a população e produto-
res rurais sobre a importância da 
vacinação de animais de produção 
contra a doença. A raiva é uma 
zoonose causada por um vírus 
que afeta o sistema nervoso cen-
tral dos mamíferos, incluindo ani-
mais rurais, cães, gatos, raposas, 
macacos e morcegos. A raiva mata 
e a vacinação é o único método de 
prevenção para os rebanhos.

Em 2022, o Instituto Mineiro 
de Agropecuária (IMA), órgão vin-
culado à Secretaria de Estado de 
Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Seapa), registrou a vacina-
ção de 1.540.886 bovinos contra 
a raiva. Neste ano, no primeiro 
semestre, o órgão recebeu a decla-
ração da vacinação de 4.029.495 
bovinos no estado. Apesar do 
aumento do número de animais 
declarados como vacinados, em 
comparação com o ano anterior, 
o número de declarações recebi-
das ainda é baixo, já que o esta-
do possui cerca de 25 milhões de 
bovinos.

A colaboração ativa dos produ-
tores na declaração das vacinas é 
fundamental para manter um re-
gistro confiável e abrangente da 
vacinação contra a raiva no estado. 
É crucial que os produtores façam 
a Declaração de Vacinação contra 
a Raiva junto à Atualização de Re-
banhos. O preenchimento anual 
deste documento, não apenas 
contribui para um monitoramento 
da doença, mas também fortalece 
a resposta e gestão em focos de 
raiva.

O cumprimento da vacinação 
por parte dos produtores desem-
penha um papel fundamental na 
prevenção da raiva e na proteção 
da saúde pública. Ao seguir as di-
retrizes sanitárias, os produtores 
contribuem para o controle eficaz 

desta doença, que pode também 
acometer os humanos, além de 
preservar e manter a saúde do seu 
próprio rebanho.

ORIENTAÇÕES À POPULAÇÃO

O principal transmissor da rai-
va para os herbívoros (bois, búfa-
los, cavalos, cabras e ovelhas) é o 
morcego hematófago, Desmodus 
rotundus, conhecido também 
como morcego-vampiro. O vírus é 
transmitido pela saliva de animais 
infectados, geralmente através de 
mordidas ou arranhões. A vacina-
ção é o único método de seguran-
ça que protege os rebanhos.

“A população em geral não deve 
tocar ou manipular morcegos. A 
captura desses animais é feita por 

profissionais treinados e requer o 
uso de Equipamentos de Proteção 
Individual (EPIs)”, ressalta Daniela 
Lamas, coordenadora do Programa 
de Controle da Raiva de Herbívo-
ros do IMA.

Em caso da identificação de 
um morcego caído no solo ou vo-
ando à luz do dia, a profissional 
recomenda que a pessoa entre em 
contato imediatamente com o IMA 
ou com profissionais responsáveis 
da área no município e jamais 
tente resgatar o animal por con-
ta própria. Os morcegos podem 
ser portadores do vírus da raiva, 
e arranhões ou mordidas desses 
animais representam um risco de 
transmissão. Além disso, é impor-
tante manter animais de estima-
ção, como cães e gatos, longe do 

morcego ferido ou doente.
Qualquer mamífero, como 

bovinos, equinos, caprinos ou 
ovinos, que apresente sintomas 
como dificuldade de locomoção, 
deitar-se de lado (com movimento 
lateral das pernas), realizar movi-
mentos de pedalagem (como se 
estivesse pedalando uma bicicleta) 
juntamente com dificuldades para 
engolir e defecar, deve ser consi-
derado suspeito de raiva.

Ao identificar um animal com 
sintomas semelhantes aos da rai-
va, é essencial que o criador ou 
qualquer pessoa presente não se 
aproxime ou toque no animal. Em 
vez disso, é importante que eles 
acionem o IMA ou um médico ve-
terinário de confiança. (Agência 
Minas)



Montes Claros, sexta-feira, 29.9.2023
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HDG chama atenção para a 
importância da doação de órgãos

No Setembro Verde, mês dedi-
cado a conscientização da doação 
de órgãos, a Comissão Intra-Hos-
pitalar para Doação de Órgãos e 
Tecidos para Transplantes (CIH-
DOTT) do Hospital Dilson Go-
dinho (HDG) realizou na manhã 
dessa quarta-feira (27/9), Dia Na-
cional da Doação de Órgãos, blitz 
educativa entre os colaboradores, 
chamando a atenção para a im-
portância da doação de órgãos e 
o fato da família estar ciente da 
vontade do doador. 

Instituído pela Lei nº 
11.584/2007, o Dia Nacional da 
Doação de Órgãos, segundo o Mi-
nistério da Saúde (MS) tem como 
objetivo promover a conscienti-
zação da sociedade e a campanha 
pretende, ao mesmo tempo, esti-
mular as pessoas para que conver-
sem com seus familiares e amigos 

sobre o assunto.
No âmbito do HDG, a Blitz 

educativa do CIHDOTT aconte-
ceu no salão da copa, CTI, Pron-
to-Socorro e Pronto Atendimento, 
com decoração temática e distri-
buição panfletos e folders com 
informações sobre doação de ór-
gãos e tecidos, além de brindes.

A Comissão Intra-Hospitalar 
para Doação de Órgãos e Tecidos 
para Transplantes é por equipe 
multiprofissional da área de saú-
de, que tem a finalidade de or-
ganizar no âmbito da instituição, 
rotinas e protocolos que possibi-
litem o processo de doação de ór-
gãos e tecidos para transplantes.

“A Campanha Setembro Verde, 
que tem o objetivo de conscienti-
zar as pessoas sobre a importân-
cia da doação de órgãos e mini-
mizar os mitos que envolvem o 

tema”, disse Elaine Amorim, um 
dos membros da CIHDOTT, que 
também conta com Caroline Ta-
tianne Rodrigues, Rosilene Perei-
ra e Lêda Rocha. 

Amanda Pereira Queiroz, do 
setor de patrimônio do HDG esta-
va presente na Copa no momento 
da ação do CIHDOTT. Ela ressal-
tou que é doadora de órgãos e 
que já comunicou seus familiares.

“Lá em casa todos já sabem 
desse meu desejo. Se eu puder 
ajudar a salvar uma vida, eu farei. 
Ser doador de órgãos é se doar ao 
próximo da maneira mais sublime 
na expressão amor. É uma doação 
para ajudar a salvar outra vida, de 
alguém que geralmente você não 
conhece. Esse é o verdadeiro signi-
ficado da doação”, explicou 

50 mil esperam por um trans-

plante no Brasil

De acordo com a Biblioteca 
Virtual em Saúde do Ministério da 
Saúde, o Brasil tem o maior pro-
grama público de transplante de 
órgãos, tecidos e células do mundo 
e o Sistema Único de Saúde (SUS) é 
responsável pelo financiamento de 
cerca de 95% dos procedimentos 
realizados no País.

Ainda de acordo com o MS, em 
números absolutos, somos o 2º 
maior transplantador do mundo, 
atrás apenas dos Estados Unidos da 
América (EUA).

O transplante de órgãos no Bra-
sil sofreu queda acentuada nos três 
anos de pandemia de Covid-19, en-
tre março de 2020 e maio de 2023, 
e ainda não voltou ao patamar an-
terior, conforme a Associação Bra-
sileira de Transplante de Órgãos 

(ABTO). 
Atualmente, mais de 50 mil pes-

soas no país estão na Lista Única 
Nacional aguardando por um trans-
plante para sobreviver e ter mais 
qualidade de vida.

No primeiro trimestre de 2023, 
o Registro Brasileiro de Transplan-
tes (RBT) notificou um aumento 
de 6% na taxa de doadores efetivos, 
com 17,5 por milhão de população. 

A meta para o ano é de aumento 
de 10%. Entre janeiro e março de 
2023, a doação de órgãos totalizou 
2.023, entre coração, fígado, intesti-
no, multivisceral, pâncreas, pulmão 
e rim. No mesmo período houve 
3.673 doações de tecidos e 1.026 
de medula óssea.  

Na doação de órgãos de pessoas 
falecidas são obtidos rins, coração, 
pulmões, pâncreas, fígado, intesti-
no e tecidos como córneas, válvu-

las, ossos, músculos, tendões, pele, 
veias e artérias.

O Sistema Nacional de Trans-
plantes (SNT) é responsável pela 
regulamentação, controle e moni-
toramento do processo de doação 
e transplantes realizados no país, 
com o objetivo de desenvolver o 
processo de doação, captação e dis-
tribuição de órgãos, tecidos e par-
tes retiradas do corpo humano para 
fins terapêuticos.

Na maioria das vezes, o trans-
plante de órgãos pode ser a única 
esperança de vida ou a oportunida-
de de um recomeço para as pessoas 
que precisam da doação. O gesto 
de familiares de um mesmo doa-
dor pode beneficiar várias pessoas 
e, todos os anos, milhares de vidas 
podem ser salvas.

 (*) Com informações do site: 
https://tinyurl.com/2bwsn893
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O Empreendedor Kennedy Ulian, nos termos do art. 30 da Deliberação Normativa 
Copam nº 217, de 2017, torna público que solicitou à Superintendência Regional 
de Meio Ambiente do Norte de Minas a LAC 1 (LP+LI+LO) para a Fazenda 
Chapadão e Vereda Grande, para culturas anuais, semiperenes e perenes, 
silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura (G-01-03-1), Bonito 
de Minas /MG, Classe 3, conforme solicitação no Sistema de Licenciamento 
Ambiental nº 2023.07.01.003.0002706.  
 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 88/23 - PP 26/23 - Aquis. mat. 
de construção - Habilitação: 
17/10/23-08:00h. 
Proc. 94/23 - PP 27/23 - 
Contratação de Transp. Escolar -
Habilitação: 17/10/23-13:00h.  
Proc.95/23 - Cred 03/23 Inex 22/23 
- Cred. Prestação de serv. aração de 
terra – Cred - 02/10 a 16/10/23 - 
Julgamento:17/10/23 -09:00h -
licitacaoolhosdagua@hotmail.com-
www.olhosdagua.mg.gov.br. 
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União das entidades de classe manifesta 
contra o aumento da carga tributária

Associação Presente lança campanha na 
segunda-feira com diversos eventos

Prefeitura de Montes Claros promove 
debate sobre depressão

A Associação Comercial, Indus-
trial e de Serviços de Montes Cla-
ros (ACI), a Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Montes Claros (CDL), a 
Federação das Indústrias de Minas 
Gerais (Fiemg - Regional Norte) e a 
Sociedade Rural de Montes Claros 
se manifestam contra o aumento da 
carga tributária prevista pelo Proje-
to de Lei nº 1295/ 2023, através de 
ofício enviado a todos os deputados 
estaduais e ao governador Romeu 
Zema.

De acordo com o ofício, “as en-
tidades criadas para representar os 
interesses da classe produtiva e que 
se propõe a trabalhar ativamente a 
favor do desenvolvimento da gera-
ção de emprego e da renda, além 
de norteadoras das políticas para 
o crescimento regional, dirigem-se 
a Vossa Excelência para apresentar-
-lhe um pleito que consideramos 
digno de vossa análise”.

Destaca ainda que é sabido so-
bre a tramitação que aumenta o 
Imposto Sobre Circulação de Mer-
cadoria (ICMS) de produtos como 
ração para pet, suplementos para 
atletas, telefone celular, cerveja, re-
frigerantes, câmeras fotográficas, e 
alguns produtos de higiene pessoal 
e perfumaria e outros considerados 
supérfluos pelo estado, mas que 
fazem parte do ramo de atividades 
de diversas empresas instaladas em 
Montes Claros e no Norte de Minas, 
com significativo número de consu-

midores os quais serão afetados.
“O atual governo tem nossa ad-

miração e respeito pelo trabalho 
e seriedade com que recuperou 
as finanças do estado com lisura e 
transparência, deixando-o mais di-
nâmico e menos burocrático. Mas a 
nosso ver está cometendo um equi-
voco quanto a esse PL, pois uma 
gestão que é exemplo de austerida-
de e liberdade econômica, em um 
momento como este, não deve ir na 
contramão do tempo e aumentar 
carga tributaria mesmo que seja em 
alguns setores”, destaca o trecho da 
nota.

O documento assinado por Gis-
layne Lopes Pinheiro, Ernandes Fer-
reira da Silva, Adauto Marques Ba-
tista e José Henrique Veloso destaca 
que o movimento da entidade é o 
grande gerador de desenvolvimen-
to econômico e social, e não con-
corda com tais propostas. “Somos 
responsáveis diretos, pela maioria 
dos postos de trabalho do nosso 
país, contribuímos para o aumen-
to das arrecadações públicas com 
os impostos que já arcamos e 
alimentamos de forma direta ou 
indireta a cadeia produtiva que 
se relaciona com nossos setores, 
o que acreditamos torna-nos me-
recedores que políticas públicas 
que incentivem o desenvolvimen-
to crescente do empreendedo-
rismo e não o contrário, que é o 
que pode acontecer se esse PL for 

   OUTUBRO ROSA

aprovado”.
Um trecho do texto pede o 

apoio dos deputados estaduais 
e acentua o pedido. “Como um 
dos nossos representantes na As-
sembleia Legislativa, faça valer do 
bom senso e lucidez e possa votar 
e trabalhar com demais pares para 
rejeitar o PL de forma integral, 
tendo em vista que a sociedade 

não aguenta mais aumento de im-
postos e merece obter da Assem-
bleia, uma resposta que condiz 
com a realidade de desoneração e 
não a oneração do consumo”, des-
taca o texto.

O documento considera ainda 
que a presente manifestação se jus-
tifica, a exemplo, “por testemunhar-
mos os micro e pequenos negócios 

que estão com a Difal [diferença de 
alíquota sobre uma mercadoria de-
terminada entre o estado de origem 
da mercadoria e o de destino] até 
hoje onerando e tirando alguns do 
mercado. O aumento de impostos 
é o pior dos remédios para todas 
as classes tanto de trabalhadores 
quanto de produtores, daí nosso 
apelo para que seja rejeitada a pro-

posta e se possível retirando-a de 
tramitação”.  

O ofício frisa ainda a necessida-
de de que Minas Gerais prossiga na 
rota da prosperidade, sob os olha-
res atentos da Assembleia Legislati-
va e do Poder Executivo do estado, 
e se coloca ao dispor e aguarda as 
providências favoráveis ao assunto. 
(Ascom ACI)

A Associação Presente lança na 
segunda-feira (2) a campanha anual 
Outubro Rosa, marcando um mês 
de ações dedicadas à conscienti-
zação sobre o câncer de mama e à 
promoção do diagnóstico precoce. 
O lançamento oficial será a partir 
das 17h, no Parque Sagarana. Este 
evento é de grande importância 
para a Associação Presente, cujo ob-
jetivo é conscientizar a população 
sobre a prevenção do câncer e os 
primeiros sinais e sintomas. 

O evento contará com uma roda 
de conversa com oncologistas, mas-
tologistas e pacientes que venceram 
a doença, proporcionando uma 
oportunidade única para aprender 
e compartilhar histórias inspirado-
ras. Além disso, a Orquestra Saulo 
Leony encantará o público com 
uma apresentação especial.

Ao longo do mês de outubro, a 
Associação Presente realizará pales-
tras em diversas instituições públi-
cas e privadas, com o objetivo de 
alcançar o maior número possível 
de pessoas e informá-las sobre a im-
portância da detecção precoce do 
câncer de mama.

CORRIDA E CAMINHADA OU-
TUBRO ROSA

O mês de outubro se aproxima, 
e com ele, uma onda de esperan-

ça, solidariedade e alegria invade 
nossas ruas. A 11ª Corrida e Cami-
nhada Outubro Rosa da Associa-
ção Presente está de volta, e mais 
uma vez, promete ser um evento 
inesquecível!

Nossa cidade se transformará 
em um mar cor-de-rosa, uma cele-
bração de vida e apoio àqueles que 
lutam contra o câncer de mama. É 
um momento ímpar de interação, 
união e amor, onde cada passo 
dado representa um ato de apoio e 
solidariedade.

Esta não é apenas uma corrida; 
é um grito de incentivo à prática 
esportiva, um lembrete de que jun-
tos somos mais fortes e capazes de 
superar qualquer desafio. Não é 
preciso ser um atleta de elite para 
participar. Todos são bem-vindos, 
independentemente de sua forma 
física ou experiência.

Na Corrida e Caminhada Outu-
bro Rosa, testemunharemos histó-
rias de superação, veremos sorrisos 
radiantes de pacientes que a Asso-
ciação Presente tem apoiado. Cada 
inscrição, cada passo dado contri-
bui para tornar essas jornadas mais 
leves.

E temos uma novidade incrível 
este ano: um recorde de inscrições 
já realizadas. A comunidade de 
Montes Claros está se unindo como 
nunca antes para fazer deste even-

Em prosseguimento às ativida-
des da Semana do Idoso do Pro-
grama “Viver Mais”, da Secretaria 
de Desenvolvimento Social da 
Prefeitura de Montes Claros, nessa 
quinta-feira (28), foi realizada uma 
roda de conversa com o tema ‘De-
pressão’. Na oportunidade, idosos 
atendidos pelo programa compar-
tilharam momentos de reflexão so-
bre a fundamental importância do 
autocuidado. 

Em parceria com a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável (SEM-
MA), 40 mudas foram entregues aos 
participantes do programa. A distri-
buição foi feita da seguinte forma: 

40 acadêmicos do curso de Psicolo-
gia “ganharam” as mudas. Logo de-
pois, no entanto, eles foram infor-
mados que deveriam escolher um 
idoso para receber a planta.

A coordenadora do Programa 
‘Viver Mais’, Marina Mendonça 
Maciel, destacou que “a dinâmi-
ca escolhida foi uma forma que 
encontramos para propiciar mais 
interação entre os participantes. 
É uma reflexão sobre o egoísmo. 
Não podemos querer somente 
pra gente. E isso transforma a vida 
das pessoas”.

O psicólogo do Programa Viver 
Mais, Newton Júnior, enfatizou 
que “momentos como esse propi-

ciam um ambiente para focarmos 
o tema, para que a pessoa idosa 
não entre em uma crise existen-
cial. Esse momento é para fazer 
uma reflexão sobre o que pode-
mos ser, que é muito mais do que 
apenas ficar em casa sem fazer 
nada. Nesse sentido, o programa 
está proporcionando esses mo-
mentos de alegria”.

Elinalva de Jesus Ramos, 54 
anos, é moradora do bairro Pla-
nalto e participa do programa 
Viver Mais há quatro meses. “Mo-
mentos como esse são importan-
tes para falarmos sobre saúde 
mental. Esse cuidado deve come-
çar com a gente mesmo. Eu tive 

síndrome do pânico e não saía de 
casa para nada, sem falar nos mo-
mentos de agressão física que eu 
tinha comigo mesma. Mas agora 
tudo isso ficou para trás, e eu dou 
meu testemunho de que me liber-
tei e ajudo as pessoas a não so-
frerem com a depressão”, afirma.

A programação da Semana do 
Idoso do Programa Viver Mais 
será encerrada neste sábado, 30, 
com um programa de rádio ao 
vivo sob o comando dos apresen-
tadores Gelson Dias e Du Novais, 
com bate-papo, músicas, brinca-
deiras e apresentação da banda 
da Guarda Municipal de Montes 
Claros. (Ascom PMMC)

to um sucesso. Quanto mais nos 
juntamos, mais forte e impactante 
nosso apoio se torna.

O evento acontecerá no dia 22 
de outubro, a partir das 7h, no Par-
que Municipal Milton Prates, em 
Montes Claros. As inscrições ainda 
estão abertas e podem ser feitas 
pelo site Corridão. 

(https://www.corridao.com.br/
site/corrida/index/corrida-e-cami-
nhada-outubro-rosa-da-associacao-

-presente.html). Ao participar, os 
atletas receberão um kit especial 
para apoiar a causa.

DADOS IMPORTANTES SO-
BRE O CÂNCER DE MAMA 

NO BRASIL

O câncer de mama é uma preo-
cupação de saúde pública no Brasil, 
sendo o tipo mais comum entre as 
mulheres, com uma taxa de recor-

rência significativa. No entanto, 
a boa notícia é que o diagnóstico 
precoce pode fazer uma diferença 
substancial na taxa de sucesso do 
tratamento. A Associação Presente 
enfatiza a importância de adotar há-
bitos saudáveis, como a realização 
de exames regulares e a adoção de 
um estilo de vida saudável, como 
medidas essenciais na prevenção 
do câncer de mama.

A Associação Presente convida a 

comunidade a participar ativamen-
te desses eventos e se unir na luta 
contra o câncer de mama. Juntos, 
podemos fazer a diferença na cons-
cientização, prevenção e apoio às 
pessoas afetadas por essa doença.

Para mais informações sobre a 
campanha Outubro Rosa e a Asso-
ciação Presente, visite o Instagram 
@associacaopresente_ ou entre 
em contato através do telefone 38 
3213-4296.
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

BR-251 | Caminhoneiro 
é amarrado e agredido 
durante assalto 

Idoso morre carbonizado ao 
tentar combater incêndio em 
área de vegetação 

Trabalhador de mineradora 
morre ao ficar preso em 
máquina, em Montes Claros

Bombeiro salva criança que ficou presa em 
banheiro por cerca de 3 horas
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Nessa quarta-feira (27), um ca-
minhoneiro foi amarrado e agredi-
do durante um assalto na BR-251, 
perto do trevo que dá acesso ao 
município de Riacho dos Macha-
dos. Segundo a Polícia Rodoviária 
Federal, ele seguia de São Paulo 
para Fortaleza e estacionou às 
margens da rodovia para fazer ne-
cessidades fisiológicas, quando foi 
rendido por dois homens encapu-
zados que anunciaram o assalto.

Neste momento, o caminho-
neiro foi agredido, amarrado com 
cordas e levado para uma área de 

mata. A PRF informou que os ban-
didos roubaram o celular dele e 
uma pequena quantia em dinhei-
ro.

Em seguida, eles retornaram no 
caminhão e levaram parte da carga 
de produtos alimentícios e fugi-
ram. O caminhoneiro permaneceu 
amarrado por cerca de 40 minutos 
até que conseguiu se soltar, fugiu 
do local e foi encontrado por uma 
equipe da Polícia Militar. Ele foi le-
vado pelos policiais para a Comu-
nidade de Bocaina.

Ainda de acordo com a PRF, 

um amigo da vítima passou pela 
rodovia cerca de uma hora após o 
crime e percebeu que o caminhão 
estava abandonado, com os lacres 
das portas rompidos e havia várias 
caixas vazias, que foram retiradas 
do compartimento. Ele reconhe-
ceu que o caminhão era do amigo 
e conseguiu levá-lo para a Comu-
nidade de Bocaina. Assim que a ví-
tima chegou ao local, já percebeu 
que o veículo estava estacionado. A 
polícia não soube informar como 
os bandidos fugiram e até o mo-
mento, ninguém foi preso.

Nessa quarta-feira (27), um idoso, 
de 74 anos, morreu carbonizado du-
rante um incêndio em uma área de 
vegetação na zona rural de Bocaiuva, 

no Norte de Minas.
Segundo o Corpo de Bombeiros, 

testemunhas contaram que José Ha-
milton de Souza estava combatendo 

o incêndio na propriedade rural dele, 
na comunidade de Catarina, quando 
acabou morrendo carbonizado.

Um perito da Polícia Civil esteve 

no local e após realizar os trabalhos 
de praxe, o corpo foi levado para o 
Instituto Médico Legal de Montes 
Claros.

Em Montes Claros, um traba-
lhador, de 56 anos, morreu ao ficar 
preso em uma máquina usada para 
triturar pedras. O óbito ocorreu 
nessa quinta-feira (28) e ele era 

empregado de uma mineradora. 
Segundo as informações do Corpo 
de Bombeiros, o homem ficou pre-
so pelos equipamentos de proteção 
individual e pelas roupas ao eixo do 

motor. Por conta disso, teve várias 
lesões.

Ainda de acordo com a corpora-
ção, quando os militares e o Samu 
chegaram ao local, ele já havia mor-

rido. Após os trabalhos do perito da 
Polícia Civil, foi preciso usar uma cor-
da para descer o corpo da vítima, que 
estava no alto da máquina. A Polícia 
Militar também compareceu no local.

Na noite dessa quarta-feira (27), 
uma criança, de 5 anos, ficou presa 
no banheiro de casa por cerca de 
três horas e precisou ser resgatada 
pelo Corpo de Bombeiros. A ocor-
rência inusitada foi registrada em 
Montes Claros, e mobilizou três 
militares da Corporação. Como 
eles não conseguiram abrir a porta 
pelo lado de fora, um dos militares 
entrou no banheiro passando por 
uma janela de vidro que tinha cerca 
de 40 centímetros de largura e fica-
va a dois metros de altura do chão.

“Eu entrei pela janela, foi difícil 
porque o espaço era bem apertado, 

mas graças a Deus deu tudo certo. A 
intenção era retirar o pino da porta, 
porém não foi preciso. Com uma 
chave de fenda, eu e o meu colega 
que ficou do lado de fora, conse-
guimos fazer a abertura”, disse o 
sargento Diego Soares Dias.

A criança estava tranquila no 
momento do salvamento e não 
sofreu ferimentos. O militar ex-
plicou que foi necessário entrar 
pela janela porque seria arriscado 
arrombar a porta. “O barulho do 
arrombamento da porta poderia 
trazer algum desconforto para a 
criança e também não sabíamos a 

distância que ela estava da porta e 
poderia se machucar. O arromba-
mento só seria feito se não tivesse 
outra forma”.

Em entrevista, o pai da peque-
na Heloisa, Syron Rogers da Silva, 
contou que a filha estava em casa 
com a mãe, quando foi ao banhei-
ro e a porta travou. Ele estava no 
trabalho no momento em que 
tudo aconteceu e chegou à casa 
cerca de 1h30 depois para tentar 
abrir a porta.

Enquanto a criança estava pre-
sa no cômodo, a família fazia de 
tudo para mantê-la calma. “Ela co-

meçou a sentir um mal estar por 
conta do calor e a gente tentou 
distrai-la o máximo possível para 
ficar tranquila. Pela janela, minha 
esposa entregou biscoitos e um 
celular”.

Depois de várias tentativas, o 
pai resolveu procurar um chavei-
ro que atendesse 24 horas, mas 
o valor cobrado foi alto e a famí-
lia buscou ajuda nos bombeiros. 
“Eles chegaram bem rápido e con-
seguiram abrir a porta, sou muito 
agradecido pelo atendimento. Foi 
uma situação inusitada que não 
deixa de ser séria”.
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Rede estadual de ensino desenvolve ações 
de conscientização socioemocional 

SEE-MG otimiza sistema de administração 
e apresenta novo Diário Escolar Digital à 
rede estadual

Escolas de Montes Claros tiveram atividades com reflexões e a promoção sobre os cuidados com a saúde mental 
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tantes reflexões para a promoção à 
saúde mental, por meio da campa-
nha Setembro Amarelo. Como for-
ma de conscientizar a comunidade 
escolar, as escolas estaduais São 
Judas Tadeu e Presidente Tancredo 
Neves, em Montes Claros, realiza-
ram ações para promoção de um 
ambiente escolar acolhedor e pro-
pício às práticas de diálogo sobre a 
saúde mental. 

Para Fabiane Oliveira, diretora 
da Escola Estadual São Judas Ta-
deu, levar esses assuntos para o 
ambiente escolar é fundamental 
para promover o diálogo sobre 
comportamentos autodestrutivos 
e alertar os estudantes. “A ação 
objetivou auxiliar os jovens e ado-
lescentes a reconhecerem seus 
estados emocionais, e, assim, ex-
pressá-los de forma clara”, ressalta 
a diretora. 

As atividades foram desenvolvi-
das com o intuito de refletir sobre 
o sentido e a valorização da vida. 
Toda a confecção e montagem de 
cartazes, murais e frases motivacio-
nais tiveram o protagonismo dos 
estudantes. “É importante propor-
cionar esses momentos para que 
os jovens, ao longo do processo 
educacional, dialoguem e peçam 
ajuda, caso necessário, diante dos 
desafios emocionais e psicológicos 

vividos, ou que possam ser capa-
zes de ajudar alguém que esteja 
passando por alguma dificuldade”, 
afirma Fabiane Oliveira.

Temas como a prevenção dos 
comportamentos autodestrutivos 
e as redes de apoio existentes fo-
ram trabalhadas em oficinas reali-
zadas com turmas de ensino fun-
damental e ensino médio. “Cada 
professor foi monitor de uma tur-
ma e, quando finalizamos as ofici-
nas, fizemos uma roda de conversa 
no auditório, onde externamos a 
importância de falarmos sobre o 
tema. Muitas pessoas desconhe-
cem que há uma rede de apoio”, 
comenta a professora de sociolo-
gia Vanessa Alves.  

Para os estudantes, a participa-
ção foi muito importante. Grazielly 
Ferreira, estudante do 9° ano do 
ensino fundamental, participou 
das oficinas e ressalta a importân-
cia da participação de todos, além 
de entender melhor sobre os sinais 
que podem ser apresentados e de 
como pedir ajuda. “Fizemos várias 
coisas, criamos cartazes, frases mo-
tivacionais e mural. Ainda fizemos 
algumas lembrancinhas para os co-
legas, com a conscientização para a 
promoção da saúde mental”. 

Na Escola Estadual Presiden-
te Tancredo Neves, os projetos 
foram desenvolvidos em prol de 

     SETEMBRO AMARELO

ajudar os estudantes quanto à 
saúde mental. Rodas de conversa, 
palestras e teatros de fantoche são 
algumas atividades levantadas pelo 
diretor Valtair Maia. “A comunida-
de escolar está buscando melhorar 
o convívio social, proporcionando 
bem-estar para os alunos, profes-
sores e colaboradores. Houve o 
desfile cívico, onde os estudantes 

desfilaram com faixas e bambolês 
com frases de autoestima para a 
comunidade”. 

A campanha Setembro Amare-
lo foi abordada no desfile de 7 de 
Setembro, realizado pela escola. A 
ideia de abordar o tema durante o 
desfile surgiu da professora de his-
tória Graziele Oliveira, responsável 
pelo desenvolvimento das ações 

voltadas à promoção da saúde 
mental. “Os próprios alunos con-
feccionaram bambolês, frases moti-
vacionais escolhidas pelos próprios 
estudantes. Eles participaram com 
muita dedicação, em um momento 
de engajamento entre escola e co-
munidade”, conta a professora. 

A estudante Ramone Ferreira, 
do 2° ano do ensino médio, par-

ticipou da confecção e realização 
das ações voltadas para o tema que 
foi bastante elogiado pela comu-
nidade. “Acho muito importante 
a iniciativa da escola, de tratar ini-
ciativas como o Setembro Amarelo, 
nos ensinando sobre a importância 
da promoção à saúde mental, que 
agrega bastante à nossa vida”, refor-
ça. (Agência Minas)

A Secretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG) apre-
sentou as novas funcionalidades do 
Diário Escolar Digital (DED) e a apri-
moração de sistemas, como o Sistema 
Mineiro de Administração Escolar 
(Simade), plataforma de gestão de 
planejamento da rede estadual, nessa 
quarta-feira (27). 

O anúncio, com direito à navega-
ção pelas novas interfaces, aconteceu 
durante a live Conectando o Saber: 
Integração, Tecnologia e Informação, 
liderada pelo secretário de Estado de 
Educação, Igor de Alvarenga, e mem-
bros das equipes da Assessoria de Ino-
vação da SEE/MG e da Companhia de 
Tecnologia da Informação do Estado 
de Minas Gerais (Prodemge), respon-
sáveis pelas mudanças que objetivam 
facilitar e empoderar os processos na 
rotina escolar de estudantes, profes-
sores e especialistas. 

A partir de 2024, o novo DED 
estará disponível para todos os pro-
fessores da rede, com uma interface 
moderna e funcional, tornando a ro-
tina dos professores mais dinâmica 
e atrativa no controle de atividades e 

frequência dos estudantes. 
Além disso, o Sistema Único de 

Cadastro e Encaminhamento para 
Matrícula (Sucem) vai contar com o 
uso de inteligência artificial “Fale com 
a Gi”, respondendo dúvidas dos usuá-
rios em tempo real; Caixa Escolar on-
line; módulo próprio para gestão das 
atividades desenvolvidas nos Centro 
Estadual de Educação Continuada 
(Cesec), além de outras novidades 
que serão incorporadas no decorrer 
do próximo ano letivo.

Atendendo a um dos pedidos mais 
requisitados pela rede, o secretário 
Igor de Alvarenga destacou a nova 
interface do DED, idealizada consi-
derando a rotina dos professores e 
diminuindo o número de cliques ne-
cessários para efetuar as tarefas como, 
por exemplo, o preenchimento dos 
diários e notas de avaliações. 

“Um DED construído por pro-
fessores e para os professores, com 
todo apoio da Prodemge, e que vai 
ter a cara da rede estadual levando 
inovação e diminuindo toda aquela 
quantidade de cliques, pensando na 
simplificação de processos. Esse é o 

primeiro passo de muitas evoluções”, 
afirmou o secretário.

À frente da Assessoria de Inova-
ção, Ana Luiza Werneck, falou sobre a 
mudança de cultura para desenvolver 
tecnologias que atendessem a pon-
ta da rede de ensino estadual. “Nós 
adotamos a prática de experiência do 
usuário, a partir da escuta do usuário 
do sistema e, assim, descobrir quais 
são as lacunas e conseguir processar 
as expectativas”, explicou. A Assesso-
ria também selecionou um grupo de 
professores para realização de testes 
na plataforma. 

Comandando o Ecossistema de 
Educação da Prodemge, composto 
por 123 pessoas distribuídas em 26 
times, que cuidam das inovações tec-
nológicas da pasta, o superintendente 
Renan Ribeiro destacou a importância 
do cuidado com a rede.  

“Nós trabalhamos para 1,6 milhão 
de estudantes, para quase 300 mil 
professores e 3.600 escolas e mais 
um tanto de servidores que apoiam a 
rede. O nosso trabalho de sistema é 
um facilitador para a vida das pesso-
as”, disse. 

Usuária do Simade há anos, a pro-
fessora de artes da Escola Estadual 
Professor Caetano Azeredo, em Belo 
Horizonte, Telma Martins, foi uma 
das selecionadas para participar dos 
testes na nova interface, totalmente 
adaptada para os dispositivos mobile. 

“Tenho 16 turmas e o DED não ti-
nha o timing que a sala de aula pede. 
A partir da minha experiência e meu 
olhar dentro da sala de aula e junto 
com essa equipe que estava a fim de 
reformular e criar possibilidades para 
otimizar o trabalho do professor e, 
consequentemente, elevar a qualida-
de do ensino porque isso reverbera 
na sala de aula, fiquei muito feliz. Já 
estou utilizando o sistema piloto, 
vejo as melhorias e o grupo continua 
atento às nossas demandas”, relatou 
a docente. 

MAIS NOVIDADES 

As inovações pensadas para o 
professor não são as únicas novida-
des. Magno Torquette, coordenador 
da Equipe de Informações da SEE/
MG, apresentou soluções pensadas 

Modelos de publicações em periódico regional ou local de grande 
circulação pelo empreendedor, nos termos do Capítulo III da 
Deliberação Normativa COPAM nº 217, de 6 de dezembro de 2017: 
 
a) Publicação, em periódico local ou regional de grande circulação de solicitação 
de licenciamento ambiental: 
  
Seabilite Serviços de Terapia Alternativa Ltda, por determinação da 
Coordenadoria de Licenciamento Ambiental do CODANORTE, torna público 
que solicitou, por meio do Processo Administrativo sob protocolo geral de nº 
577/2023, Licença LAC 2 (LP +LI), para Criação de bovinos, bubalinos, equinos, 
muares, ovinos e caprinos em regime extensivo e Produção de carvão vegetal de 
origem nativa/aproveitamento do rendimento lenhoso no Município de 
Buritizeiro - MG 
 

para especialistas e diretores. Foram 
disponibilizados painéis gerenciais, 
neste link (é necessário e-mail fun-
cional), para acompanhamento de 
campanhas ativas da rede estadual, 
munidos com diversas informações 
como quantidade de escolas ativas, 
municípios atendidos, total de tur-
mas, além da aplicação de filtros e a 
geração de relatório detalhados.

“As regionais pedem muitos da-
dos consolidados do Simade, toda a 
rede precisa desses dados em mãos 
para tomada de decisão no dia a dia 
em coisas práticas e a ideia é facili-

tar isso”, disse Magno. 
“É um dia histórico para a edu-

cação de Minas. Ter um painel de-
monstrando nossos dados ajudan-
do na gerência, a gente sabe que 
a tomada de decisão tem que ser 
baseada também em números que 
norteiam o que precisa ser feito. 
Gostaria de agradecer a todos da 
Prodemge por acreditar nos pro-
cessos que a SEE vislumbra e nos 
darem toda a mão de obra e apoio 
para executar e isso vai mudar a 
educação lá na ponta”, concluiu o 
secretário de Educação.



Montes Claros, sexta-feira, 29.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entRetenimentO

Roberto despista Lara, que se desespera ao ver as notícias divulgadas sobre a morte de 
Átila nos jornais. Giovanni ajuda Ísis a conseguir lares para os animais resgatados. Mário 
rompe sua amizade com Edu, mas diz a Evilásio que não irá se declarar para Érica. Natália 
pede ajuda a Pedro para se aproximar de Carol. Taís decide contar a verdade para Lara, e 
Renée se preocupa. Cris sugere que Helena faça uma visita a Lara, com Giovanni a tiracolo. 
Lara desabafa com Taís, que perde a coragem de dizer a verdade para a amiga. 

Luna fica atônita com a aparição de Maria Navalha. Miguel liga para Rui, que disfar-
ça ao ver a câmera de segurança. Bebel conta sobre sua conversa com Nero para Pre-
ciosa. Alícia discute com Rejane. Luna questiona Maria Navalha sobre seu paradeiro. 
Cláudio vê os documentos sobre Cata Ouro na mesa de Cecília. Barreto leva Luna e 
Maria Navalha para a delegacia. Kirida pensa em acabar com a farsa de Rejane. Rejane 
teme a volta de Maria Navalha. 

RESUMO DE Novelas
Gregório foge ao saber da morte de Nice. Enzo diz a Anely que Tadeu matou Nice. 

Luigi propõe a Petra que ambos finjam para Irene que ainda estão casados. Anely comen-
ta com Luigi sobre seu receio de Lucinda descobrir sua vida secreta. Angelina conta a 
Antônio que Nice ameaçou Irene. Vinícius avisa a Irene que já mandou a documentação 
ao despachante para passar a propriedade da Aline para o nome dela. Antônio questiona 
Irene sobre a autoria do assassinato de Nice. 

Dimitri, Ellen, Ian e Nath entram no Mundo da Imaginação para tentar enxergar 
Leon. Na nova aventura, as crianças projetam seus heróis de infância. Dimitri projeta 
um cientista maluco, o Doutor Herbert. Nath imagina a Mulher Magnífica, uma super 
heroína, mas Ellen projeta seu maior medo, o Bicho-Papão. No campeonato, a dis-
puta vai para os pênaltis entre o time Vila e o time Torre. Lívia erra o último chute do 
time, e Nando acerta, levando a equipe Torre à vitória. Após o jogo, Téo não aceita a 

derrota e alega que Sofia foi fominha. Téo expõe para Lívia que foi sacanagem ela abandonar a equipe. Lívia pede 
perdão aos amigos e declara que o mínimo era não deixá-los perderem por falta de participantes. Ellen batalha com 
o Bicho-Papão. Romeu comenta com Vera e Bernardo que o CEC faz bem para ele, já que ele consegue estar ao lado 
dos amigos. Leandro parabeniza os netos. Rosalina diz para Nando que ele foi importante para a vitória. 

Possível filho de Gugu Liberato tem 
forte decisão envolvendo mãe do 
apresentador após esperar 3 meses 
por exame de DNA

‘Traumatizado’: motorista do caso Kayky 
Brito faz forte relato e quer reencontro 
com ator após grave acidente

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

AGLR
TENACIDADE

CONTRATOSF
NOIEPRE

BIENILEI
CLICARRÇ
OMARACANÃ

APUOPEIO
PERSONAGENS

RAENOIA
ENFIMNOTOU

RIORCHAND
RGATORUA

FAVORALOV
IOEGOLE

FUNDAMENTAL

"Bom" e
"mau"

(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
(bras.)

Cadeira
transporta-
da por es-
cravizados

Qualidade
das pesso-
as "vence-

doras"

O som do
"ph" em 
palavras
inglesas

Acordos
com vali-
dade legal

Adriana 
Calcanhot-
to: gravou
"Maresia"

O cheque 
de compras

a prazo
(pop.)

Elemento
essencial
à tireoide
(símbolo)

Caminhão
de trans-
porte de
carros

Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
de coisas
na mes-

ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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"Bom" e
"mau"

(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
(bras.)

Cadeira
transporta-
da por es-
cravizados

Qualidade
das pesso-
as "vence-

doras"

O som do
"ph" em 
palavras
inglesas

Acordos
com vali-
dade legal

Adriana 
Calcanhot-
to: gravou
"Maresia"

O cheque 
de compras

a prazo
(pop.)

Elemento
essencial
à tireoide
(símbolo)

Caminhão
de trans-
porte de
carros

Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
de coisas
na mes-

ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.
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O homem que afirma ser filho de 
Gugu Liberato tomou uma importante 
decisão após esperar três meses para 
realizar exame de DNA

Possível filho de Gugu Liberato 
toma importante decisão contra a mãe 
do apresentador para conseguir fazer o 
exame de DNA Possível filho de Gugu Li-
berato toma importante decisão contra 
a mãe do apresentador para conseguir 
fazer o exame de DNA© Reprodução, 
Instagram/@guguliberato

O homem que alega ser filho de 
Gugu Liberato ainda não realizou o tes-
te de DNA mais de três meses após vir à 
público afirmando ser o primogênito do 
apresentador, cuja trágica morte com-
pleta quatro anos em novembro. Agora, 
o comerciante Ricardo Rocha, 48 anos, 
decidiu agir contra a mãe de Gugu, dona 
Maria do Céu, 94 anos, atualmente no 
exterior.

Ricardo quer que a mãe de Gugu 
seja abordada por um oficial de Justiça 
assim que retornar ao Brasil. Por isso, o 
suposto filho mais velho do apresenta-
dor recorreu aos seus advogados para 

que seus representantes de caráter ur-
gente possam acionar a Polícia Federal e 
as companhias aéreas nacionais e dessa 
forma comunicar a mãe do comunica-
dor, para que seja feito o DNA.

A informação é do portal “Em Off ”. 
Em entrevista à Record TV, Ricardo afir-
mou que vê semelhança física entre ele e 
o apresentador e negou ter procurado o 
suposto pai em vida. Já o ex-Polegar Ra-
fael Ilha garantiu ter visto o comerciante 
na porta da Promoart (então empresa de 
Gugu) várias vezes entre o final dos anos 
1980 e o começo da década de 1990.

Sobrinhos de Gugu Liberato foram 
comunicados de DNA

E porque o exame não foi realizado 
ainda? De acordo com a publicação, 
todas os beneficiários citados no testa-
mento de Gugu - validado pelo STJ em 
junho - precisam ser notificados pela 
Justiça. Isso não ocorreu ainda com a 
dona Maria do Céu, mãe de outros dois 
filhos (Armandio e Aparecida), pelo fato 
dela não ser representada por ninguém 
no Brasil.

A ação movida por Ricardo já conse-
guiu que os dois filhos da numeróloga, 
Alice e Rodrigo Augusto, fossem notifica-
dos. Além desses dois sobrinhos, Gugu 
Liberato tinha outros três, por parte de 
seu irmão.

Filho de Gugu Liberato vai se encon-
trar com filho de Faustão na TV

Paralelamente a esse novo imbró-
glio, os três filhos de Gugu e Rose 
Miriam acabam de fazer um cruzeiro 
ao lado da mãe. João Augusto agora é 
esperado na Globo para um encontro 
com João Guilherme Silva, herdeiro de 
Faustão, no palco do “Domingão com 
Huck”.

Há cerca de dois meses, o universitá-
rio foi ao SBT e provocou choro ao rece-
ber um troféu em nome do pai pela sua 
participação efetiva no “Programa Silvio 
Santos”, que chegou a 60 anos em 2023. 
Além de comandar quadros no domini-
cal, Gugu foi auxiliar de produção, assis-
tente de produção, produtor, repórter e 
editor de algumas atrações.

Diones da Silva, motorista que atro-
pelou Kayky Brito, revelou na TV seu es-
tado emocional após o acidente. Diones 
afirmou ainda que quer o reencontro 
com o ator, ainda internado

Motorista envolvido em acidente 
com Kayky Brito revelou trauma na TV 
e desejo de reencontrar o ator: ‘Dar um 
abraço’ Motorista envolvido em aciden-
te com Kayky Brito revelou trauma na 
TV e desejo de reencontrar o ator: ‘Dar 
um abraço’© Reprodução, e Divulgação 
TV Globo

Diones da Silva, motorista que atro-
pelou Kayky Brito, quer se reencontrar 
com o ator. A revelação foi feita durante 
o “Encontro com Patricia Poeta” nesta 
quinta-feira (28), um dia após o laudo 
da perícia ser finalizado e apontar que 
Diones não estava acima do limite per-
mitido na avenida Lúcio Costa, na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do Rio de Janeiro, 
local do acidente, que é de 70km/h - ele 
estava a 48km/h.

Ao programa matinal da TV Globo, 

Diones voltou a falar em sua torcida e 
oração pela recuperação de Kayky - o 
ator deixou a UTI no último dia 22 após 
duas cirurgias e segue em processo de 
reabilitação. “Desejo que ele se recupe-
re logo, saia dessa no tempo dele, sem 
sequelas, sem nada. Tem um filhinho, a 
família esperando ele”, afirmou citando 
Kael, de quase 2 anos.

“E espero encontrá-lo. A gente vai 
organizar de se encontrar quando ele 
estiver melhor, para a gente se abraçar 
e comemorar isso aí (a melhora), para 
eu poder falar um pouco de Jesus com 
ele”, continuou Diones, que segue em 
contato com Sthefany Brito para falar 
da recuperação do artista, que chegou a 
ficar em estado gravíssimo. “Quero dar 
um abraço bem afetuoso nele e deixar 
que o Espírito Santo me conduza nas 
palavras, na direção do que tem que ser 
feito. Tem um propósito de Deus nisso 
tudo”, reforçou.

‘Ficou o trauma’, revela motorista 
envolvido em acidente de Kayky Brito

O motorista afirmou ainda que irá se 

desfazer do carro envolvido no acidente 
com Kayky, ocorrido há 26 dias. “Não 
consigo, ficou o trauma. Vejo uma pes-
soa na calçada e fico com medo. Aí volto 
para casa, não consigo”, relatou. “Tenho 
procurado ajuda psicológica. A gente 
precisa. Não tenho conseguido sair, fico 
sem vontade de pegar no volante para 
dirigir”, prosseguiu Diones.

E chorou o falar do estado emocio-
nal. “Às vezes não consigo dormir. Te-
nho tido crises de ansiedade. Para mim 
é tudo muito novo e assustador”, refle-
tiu. Nessas quase quatro semanas após 
o atropelamento, o motorista recebeu 
doações após uma vaquinha virtual.

O montante arrecadado foi usado 
para consertar o carro - o reparo não 
tem previsão de ficar pronto e, por ora, 
Diones recebeu um outro veículo. “Uma 
parte da vaquinha vou doar para uma 
instituição. Vou comprar outro carro 
para trabalhar, esse aí eu não tenho mais 
condições de entrar para trabalhar”, fi-
nalizou.
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Com contrato chegando ao fim, Mariano 
não vê aposentadoria como opção

Titular do Atlético sofre 
acidente de carro em 
Belo Horizonte

Cruzeiro tem planos 
para alcançar receitas 
de R$1 bilhão até 2030

Suposta amante de Neymar sofre ataques nas 
redes sociais

O vínculo de Mariano com o 
Atlético se aproxima de um fim. O 
jogador descarta a possibilidade de 
se aposentar e tem expectativa de 
uma possível renovação com o clu-
be. O vínculo do lateral se encerra 
ao fim de dezembro de 2023. Um 
dos mais experientes entre a equi-
pe atual, Mariano falou em coletiva 
de imprensa na última quarta-feira 
(27) sobre o assunto e disse que 
não pretende se aposentar.

- Aposentadoria, não. No mo-
mento, não penso. Creio que ainda 
tenho muita coisa para acrescentar 
ao futebol. Não teve ainda nenhu-
ma conversa minha ou da parte do 

clube (renovação), e entendo. Nes-
se momento da carreira, tem essa 
situação de tempo, um dia após o 
outro. Estou bem tranquilo tam-
bém do trabalho que venho fazen-
do no Atlético.

O jogador foi contratado pelo 
Galo em 2020 e participou dos títu-
los do Brasileirão no mesmo ano, e 
da Copa do Brasil de 2021. Oscilou 
em desempenho, mas segue com a 
titularidade no esquema atual de 
Scolari. O lateral não irá se aposen-
tar, mas seu futuro no clube minei-
ro é incerto.

- Se não acontecer, sairei com a 
cabeça erguida - declarou sobre a 

renovação.
O diretor de futebol atleticano 

Rodrigo Caetano já se posicionou 
sobre contratos e disse que não é 
o momento para tratar sobre de re-
novações, para evitar desviar o foco 
da recuperação no Campeonato 
Brasileiro.

Além de Mariano, Réver, que já 
pensa em aposentar, Hyoran, Bru-
no Fuchs, Saravia e Maurício Lemos 
também contam com apenas mais 
três meses de contrato com o Atléti-
co. Contudo, com Lemos há claúsu-
la de renovação automática, e Fuchs 
está emprestado pelo CSKA Mos-
cou, com opção de compra. (Lance)

O zagueiro Jemerson, do Atléti-
co, sofreu um acidente de carro na 
madrugada dessa quinta-feira (28). 
De acordo com a rádio “Itatiaia”, o 
jogador bateu o veículo contra uma 
árvore no condomínio em que mora, 
em Lagoa Santa, Belo Horizonte. 
Jemerson não sofreu ferimentos e 
o seguro foi acionado. O acidente 
teria ocorrido por volta das 5h e o 

jogador foi para casa após a batida. 
Além do Atlético, o zagueiro de 31 
anos também somou passagens por 
Monaco, Metz e Corinthians.

Jemerson foi titular durante boa 
parte da temporada, mas figurou 
no banco de reservas nos últimos 
dois jogos do Atlético. Contratado 
pelo clube no ano passado, o atleta 
soma 43 jogos na atual temporada. 

No ano passado, atuou em 12 par-
tidas.

Revelado no Atlético, Jemerson 
conquistou seis títulos pelo clube, 
incluindo, Libertadores da América, 
Copa do Brasil, Recopa Sul-Ameri-
cana e Campeonato Mineiro. O jo-
gador também soma um troféu do 
Campeonato Francês pelo Monaco, 
em 2017. (Lance)

O Cruzeiro tem um plano es-
tratégico traçado até 2030 que en-
globa desde a parte esportiva até a 
parte administrativa e financeira. O 
objetivo é aumentar as receitas gra-
dativamente até a meta.

- A gente tem um planejamento 
bastante agressivo para a gente che-
gar a faturar R$ 1 bi até 2030. Essa 
é a nossa meta de receita. É super 

desafiador. Uma séria de coisas que 
tem implementar durante os anos 
– declarou o CEO do Cruzeiro Ga-
briel Lima em entrevista à CNN.

A expectativa do Cruzeiro para 
2023 é finalizar o ano com um ga-
nho de R$ 250 milhões em receitas. 
O clube mineiro vem tentando tra-
zer uma aumento nos ganhos des-
de a chegada da SAF de Ronaldo, 

porém ainda conta com diversas 
dívidas. A nova gestão ainda precisa 
lidar com débitos na Fifa que não 
foram agregados à recuperação ju-
dicial.

Na parte esportiva, o foco prin-
cipal do Cruzeiro é não sofrer com 
o rebaixamento e, depois, ir em 
busca de uma vaga na Copa Sul-A-
mericana. (Lance)

A modelo brasileira Carola Díaz, apontada como aman-
te de Neymar, está sofrendo ataques nas redes sociais. Na 
quarta-feira (27), a imprensa espanhola divulgou a supos-
ta identidade de uma das mulheres que foram vistas com 
o jogador em uma boate em Barcelona, na Espanha. Após a 
viralização das imagens, Bruna Biancardi, grávida da primeira 
filha do casal, se pronunciou.

O fotógrafo Jordi Martin revelou no programa “Amor y Fue-
go” que Neymar e Carola estão vivendo um relacionamento há 
dois meses. A modelo, que também trabalha como garçonete 
em Barcelona, vem sofrendo ataques nas redes sociais.

“Amantes estão na moda”, “Destruir uma família que mal es-
tava começando”, “Vê-se que no restaurante que você trabalha 
você tem um objetivo, tirar o marido de outras” foram alguns 
dos comentários no perfil no Instagram da modelo.

Carola possui uma conta com aproximadamente 200 mil 
seguidores. Nesse perfil, ela é seguida não só por Neymar, mas 
também pelo atacante Vinícius Júnior.

Jordi Martin confirmou também que a modelo conhece 
Clara Chía, a amante que foi o motivo da separação de Piqué e 
Shakira, e que elas foram companheiras de trabalho. Vale des-
tacar que Neymar e Piqué estavam na mesma balada, mas não 
há registros de que os dois chegaram a se encontrar.

Após as imagens vazadas da balada em Barcelona, Bruna 
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EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, leiloeiro oficial inscrito na JUCESP n° 844, com escritório à Al. Santos, 787, Jardim Paulista, devidamente
autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO TRIÂNGULO S/A, com sede administrativa na Avenida Cesário Alvim, nº 2.209 – Uberlândia/MG, CEP: 38400-
696, CNPJ/MF sob nº 17.351.180/0001-59, nos termos da Contrato de Constituição da Garantia de Alienação Fiduciária de Bem Imóvel nº 345140 no qual
figura como Emitente Devedora SÓ FESTA SUPERMECADO LTDA., inscrita no CNPJ/MF sob nº 14.456.238/0001-30, com sede na Rua Bertulino Cruz,
nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, como Terceiros Garantidores também denominados Devedores/Garantidores Solidários LUIZ CARLOS
RODRIGUES, brasileiro, empresário, casado, portador da Cédula de Identidade RG nº 5317752 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob nº 754.841.706-30,
MARISA BARBOSA SILVA, brasileira, empresária, casada, portadora da Cédula de Identidade RG nº 12657959 – SSP/MG, inscrita no CPF/MF sob nº
006.227.146-60, residente e domiciliada na Rua Bertulino Cruz, nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, RAISSA SILVA RODRIGUES, brasileira,
empresária, solteira, portadora da Cédula de Identidade RG nº MG-18873775 – PC/MG, inscrita no CPF/MF sob nº 125.422.776-80, residente e domiciliada
na Rua Bertulino Cruz, nº 450-A – Centro, São João do Paraíso/MG e LUIZ FELIPE DA SILVA RODRIGUES, brasileiro, empresário, solteiro, portador
da Cédula de Identidade RG nº 18699202 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob nº 129.826.416-23, residente e domiciliado na Rua Bertulino Cruz, nº 450
– Centro, São João do Paraíso/MG, levará a PÚBLICO LEILÃO de modo Presencial (no endereço abaixo) e On-line (www.megaleiloes.com.br), nos
termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 09/10/2023 às 14:00 horas, à Alameda Santos, 787, 13º andar, Cj. 132 - Jardim Paulista em
São Paulo/SP, em PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 1.930.000,00 (um milhão, novecentos e trinta mil reais),
os imóveis abaixo descritos, com as propriedades consolidadas em nome do Credor Fiduciário: 1) IMÓVEL DA MATRÍCULA N° 1.913 DO OFÍCIO DO
REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SÃO JOÃO DO PARAÍSO/MG: Imóvel em São João do Paraíso/MG – Prédio de uso misto (Comercial
e Residencial), com área total construída de 728,80m² (consta no IPTU) e seu respectivo terreno com área de 601,80m², situado na Rua Bertolino Cruz,
nº 450 – Bairro Centro, Cadastro Imobiliário nº 0001010050163001; 2) IMÓVEL DA MATRÍCULA N° 2.343 DO OFÍCIO DO REGISTRO DE IMÓVEIS
DA COMARCA DE SÃO JOÃO DO PARAÍSO/MG: Imóvel em São João do Paraíso/MG – Prédio de uso misto (Comercial e Residencial), com área
total construída de 447,28m² (consta no IPTU) e seu respectivo terreno com área de 224,05m², situado na Rua Antonio Capuchinho, nº 415 – Bairro Centro,
Cadastro Imobiliário nº 0001010050037001. Obs.: (i) Imóveis ocupados, sendo as desocupações por conta do Comprador; (ii) Regularizações
e encargos perante os órgãos competentes de eventuais divergências das áreas construídas e dos terrenos que vierem a serem apuradas
nos locais com as lançadas nos IPTUs, bem como averbações dos nomes dos logradouros e numerações prediais correrão por conta
do Comprador; (iii) Construções pendentes de averbações no RI, regularizações e encargos perante os órgãos competentes, correrão por
conta do Comprador. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde já designado o dia 16/10/2023, no mesmo horário e local, para realização do
SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 1.158.000,00 (um milhão, cento e cinquenta e oito mil reais). Os interessados em
participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br e se habilitar acessando a página deste leilão, clicando na opção
HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do leilão presencial, não sendo aceitas habilitações após esse prazo. O envio de
lances on-line se dará exclusivamente através do www.megaleiloes.com.br, respeitado o lance inicial e o incremento mínimo estabelecido, em igualdade de
condições com os participantes presentes no auditório do leilão de modo presencial, na disputa pelo lote do leilão. A venda será efetuada em caráter “ad
corpus” e no estado de conservação em que o imóvel se encontra, e eventual irregularidade ou necessidade de averbação de construção, ampliação ou
reforma, será objeto de regularização e os encargos junto aos órgãos competentes por conta do adquirente. O(s) devedor(es) fiduciante(s) será(ão)
comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos
leilões fiduciários, mediante correspondência dirigida aos endereços constantes do contrato, inclusive ao endereço eletrônico, podendo o(s) fiduciante(s) adquirir
sem concorrência de terceiros, o imóvel outrora entregue em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida
dos encargos e despesas, conforme estabelecido no parágrafo 2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, para o
respectivo lote do leilão. O arrematante pagará no ato, à vista, o valor total da arrematação e a comissão do leiloeiro, correspondente a 5% sobre o valor
de arremate. O edital completo encontra-se disponível no site do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, o qual o participante declara ter lido e concordado com
os seus termos e condições ali estabelecido. O horário mencionado neste edital, no site do leiloeiro, catálogos ou em qualquer outro veículo de comunicação,
consideram o horário oficial de Brasília/DF. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações
introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial.

Biancardi se pronunciou sobre o 
episódio com uma mensagem pu-
blicada nas redes sociais.

- Estou ciente do ocorrido e 
mais uma vez decepcionada. Mas, 
na reta final da minha gravidez, o 

meu foco e a preocupação estão 
direcionados exclusivamente a mi-
nha filha e é somente nisso que vou 
pensar no momento. Agradeço as 
mensagens de carinho - disse Bru-
na. (Lance)
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ESTOU GOSTANDO DE VER a dupla dinâmica da UNIMONTES, 
ou seja, o reitor WAGNER Santigo e o vice, DALTON Caldeira, correndo atrás 
de benefícios para a nossa grande e importante universidade em Brasília. 
Podem anotar, eles já estão transformando a fazendo muitas obras jamais 
vistas em administrações anteriores na UNIMONTES, que é um dos orgulhos 
de Moc e de toda Minas Gerais, pois estão ali estudantes de várias partes do 
Estado e do Brasil. Aplausos e mais aplausos para Wagner e Dalton.

IMPRESSIONANTE a quantidade de nomes conhecidos que embar-
caram ontem rumo à Curitiba para, amanhã, festejar o aniversário da arqui-
teta IVANA ANDRADE, que será comemorado numa belíssima VINÍCOLA. Re-
cebi o convite da amiga, mas infelizmente, devido a problemas particulares, 
não poderei comparecer.

LUXO E SOFISTICAÇÃO definem o Range Rover: detalhes como 
teto solar panorâmico, recursos avançados de segurança e entretenimento 
elevam esse veículo a um patamar único. Trocando em miúdos: é para quem 
pode e não para quem quer.

LEANDRA MALVEIRA que está apresentando em sua Maison nova 
e espetacular coleção PRIMAVERA-VERÃO, esteve aniversariando na última 
quarta-feira e recebeu as amigas para um requintado coquetel. Era seu ani-
versário e como sempre foi festejadíssima pois é muito querida por todos. 
Houve ali um verdadeiro desfile de mulheres famosas do nosso circuito.

GOVERNO abrirá edital para renegociação de dívidas tributárias em 
até 120 vezes. Concessão dos descontos e parcelamentos vão ocorrer em 
diferentes níveis, conforme a condição financeira da empresa devedora.

ESTAMOS vendo muita e muita gente enfartando e o comentário é que 
seria motivado pela VACINA. Será?

PECUARISTAS A GRICULTORES, já estão em pânico, devido ao 
calor e a falta de chuvas aqui em nosso sempre seco sertão. Realmente, a es-
tiagem assusta e tudo fica muito feio, o gado tem que ser criado com ração e 
nos locais que não existem irrigação, continuam sofrendo com a falta d’água, 
principalmente no setor de hortifrúti.

IDADE 
NO PRÓXIMO DIA 3 estarei comemorando mais um aniversário, ou seja, agra-

decendo a Deus a VIDA. Por isso mesmo, volto ao assunto que ‘enche o saco’, 
ou seja, a preocupação de muitos com a idade de pessoas conhecidas. Acho isso 
uma verdadeira falta de ética e o pior que muitos amigos (a) bem mais velhos, 
falam que são da minha idade. Mas tudo bem, pois precisamos esquecer a idade 
e a verdade é que ela está na cabeça de cada um. Gosto de repetir esta frase: EN-
VELHECER NÃO É VERGONHA E SIM MUITA NOBREZA. Vamos todos trabalhar, 
malhar para cuidar da saúde, ler, participar e principalmente VIAJAR. Não esque-
çam que CAIXÃO NÃO TEM GAVETA. Portanto, eu me sinto como sempre digo: 
como aquele menino nos seus 17 anos com muitos sonhos escrevendo a primeira 
coluna, como titular, no DIÁRIO DE MONTES CLAROS. Viva a vida e agradeço 
sempre ao bom Deus e Nossa Senhora de Lourdes, minha protetora. 

CONCESSÃO DE CRÉDITO
Em decisão unânime, o Supremo Tribunal Federal permitiu a concessão de 

crédito consignado para beneficiários de programas sociais. Ato contínuo, o INSS 
reabriu o crédito para idosos e deficientes que recebem o Benefício de Prestação 
Continuada (BPC). O Ministério do Desenvolvimento Social, no entanto, descarta 
autorizar a modalidade para o Bolsa Família.

UMA FESTA ESPERADA

 A renomada arquiteta, ISABELLA RBELLO, sempre quis promover uma festa 
no estilo dos ANOS DOURADOS e finalmente vai realizar a mesma, sem fins lu-
crativos dia 4 de novembro  com o título  ‘BARRADOS NOS ANOS 80’, às 21h30.  
Tudo  será temático, como o traje, o buffet, decoração dos salões e além de famo-
so Dj, ela contratou a BANDA ROD HANA que é considerada como a melhor do 
setor de músicas FLAHS BACK do Brasil. Será, sem sombra de dúvidas, o grande 
encontro da sociedade neste final do ano. Merci pelo convite e estarei presente.

MUITA INCERTEZA
Enquanto o Brasil passa por ciclo de cortes nos juros, lá fora ainda há muita 

incerteza sobre até onde e por quanto tempo as taxas podem subir. Justamen-
te pelas incertezas, especialistas acreditam que as decisões no hemisfério Norte 
terão mais peso para a curva de juros brasileira nos próximos meses do que as 
tomadas pelo Banco Central brasileiro.

VAP & VIP

UMA FESTA TEMÁTICA- Sempre linda e com um astral ma-
ravilhoso, ADRIANA FIGUEIRA COSTA comemorou os seus 50 
anos, com cara de 40, com uma belíssima festa temática nos 
salões do MIRANTE EVENTOS que é, sem dúvidas, um dos 
melhores da cidade. Ali foi montada uma espécie de MOULIN 
ROUGE de PARIS, com muitas rosas vermelhas, detalhes au-
tênticos e até mesmo um grupo de dançarinas dando show 
do famoso CANCAN. As mulheres capricharam nos trajes com 
muito brilho nas cores preto, vermelha e a aniversariante, 
Adriana, se diferenciou indo de prata e mostrando mais uma 
vez ser com Hercules Costa, excelentes anfitriões. Três ban-
das animaram a festa que se prolongou até o amanhecer de 
domingo. E como sempre a TWO NIGHT SAMBA arrasou.  Veja 
nesta foto, Adriana emoldurada pelas bailarinas

FAMÍLIA BONITA e unida: a aniversariante recebeu o carinho 
do esposo, Hércules Costa e dos filhos, Carol, Victor Hugo e  
Maria Vitoria

É CLARO que fui abraçar a querida amiga e estamos aí fazen-
do pose

QUATRO BELAS: Isabella, Adriana, Ana Amélia Torres e 
Adriana Froes Amaral

ESTAS MENINAS deram verdadeiro show de dança no estilo 
cabaré do Moulin Rouge, executando certinho e com muito 
charme e graça o ‘CanCan’

A MATRIARCA DA FAMÍLIA COSTA, sempre presente e for-
te, ou seja, Dona Zezé com os filhos, Fernanda, Romana, Mar-
celo, Altair e; a nora, Alba Valério

A ANFITRIÃ toda feliz com Hércules, as filhas, Carol, Maria 
Vitoria e os pais, Mila e Samuel Figueira


